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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Sugieren consulta a la base en el PRI 

Fernando Morales Martínez condicionó su permanencia en la dirigencia estatal del PRI a la 
realización de consultas a la base priísta para elegir a los candidatos de su partido para 
buscar presidencias municipales y diputaciones en 2013. (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Definen la nueva reserva territorial 
Puebla requiere de una nueva reserva territorial que garantice el crecimiento ordenado de 

la zona metropolitana al menos por los próximos diez años y, por ello, el gobierno del 
estado comenzó la búsqueda de predios donde poder construir un desarrollo inmobiliario 

y comercial similar al de la zona de Angelópolis. (Síntesis) 
  

 

 

Enmudece el tribunal de Arbitraje ante demandas  
El Tribunal de Arbitraje del estado ―guardó silencio‖ ante las acusaciones de abogados 
litigantes de mantener en la ―congeladora‖, más de 300 procesos en contra del gobierno 
estatal, por despido injustificado. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Henaine renombra al estadio como Miller House 

Ricardo Henaine, a través de la empresa Futbol Soccer SA de CV, infringió el contrato de 
concesión que le otorga los derechos sobre las instalaciones del estadio Cuauhtémoc, al 
vender el nombre del inmueble a la cervecera Miller y denominarlo ―Miller House‖. 

(Cambio) 
  
 

 

Suspenden obra de rehabilitación en Interserrana 
Por falta de recursos fueron suspendidas las obras de rehabilitación de la carretera 

Interserrana tramo Cuautitla en Huauchinango a Tlaltepango en Tlaola, iniciadas apenas 
en julio pasado tras el bloqueo de más de 48 horas que realizaron habitantes de Tenango 
de las Flores en demanda de su reparación, por lo que se anuncia un nuevo conflicto 
social. (Milenio) 

  
 

 

El estacionamiento en el centro, acatando lo que diga INAH: Rivera 

El presidente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó la 
creación de un estacionamiento subterráneo en el Centro Histórico de Puebla, a una calle 
del zócalo y la Catedral metropolitana. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Puebla tiene su mejor inversión extranjera desde 2007: Secotrade 
A pesar del descenso de la IED entre el primer y el segundo semestre del 2012, Puebla 
captó en los dos primeros trimestres del año 219.5 millones de dólares en Inversión 

Extranjera Directa (IED), la cifra más alta reportada en un primer semestre desde el año 
2007, sostuvo este lunes la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Social . 
(e-consulta) 

  

 

 

Distribuidor vial de Chiautempan estará listo el 8 de septiembre 
Sin contratiempos el 8 de septiembre será entregado el distribuidor vial de la autopista 

México-Puebla Santa Ana Chiautempan, informó Antonio Gali Fayad, secretario de 

Infraestructura, quien detalló que sólo falta colocar el sistema de iluminación. (Periódico 
digital) 

  

 

 

Entrega Agüera 311 casas a trabajadores de la BUAP 

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), entregó un total de 311 casas 
en conjunto con el gobierno municipal, las cuales formarán parte del Fraccionamiento 
Residencial BUAP, el cual contará con un total de mil 33 hogares. (Contraparte) 

  

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Ricardo Henaine cambia de nombre al Cuauhtémoc, ahora lo llama Miller House 
La directiva del Puebla de La Franja ha cambiado el nombre del Estadio Cuauhtémoc por 
el de Miller House, en alusión a la nueva marca cervecera que patrocina al club, por lo 
menos así lo muestra la publicidad que apareció este lunes en la página oficial del club en 
internet http://www.pueblafutbolclub.com.mx. (Puebla Online) 

  

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Ligan con lavado a juez de michoacanazo 
La PGR indaga por lavado al juez del michoacanazo, Efraín Cázares, porque asegura que 
ocultó en sus declaraciones patrimoniales sus inversiones. (Reforma) 

  
 

 
Policía federal llega a nueva Jerusalén 
Más de 200 elementos se encuentran en la localidad michoacana, inmersa en un conflicto 
político-religioso que escaló por la destrucción de una escuela; el mando de los elementos 

dialogó con las partes antagónicas. El grupo religioso advirtió del riesgo de 
enfrentamientos.(El Universal) 

 
 

 

 
PGR: agresores de personal de EU iban de civil 

Los 12 agentes de la Policía Federal que atacaron el pasado viernes la camioneta 
diplomática en la que viajaban dos funcionarios de Estados Unidos y un capitán de la 

Secretaría de Marina ―iban vestidos de civil‖ y circulaban en autos particulares. (Milenio 
digital)  

  
 

 

De la CIA, los 2 agentes baleados en Tres Marías 
Los agentes estadounidenses que fueron baleados el viernes pasado –junto con un 
capitán de la Armada de México–, cuando se dirigían al campo de tiro y entrenamiento de 

la Infantería de Marina ubicado en la zona de Xalatlaco, pertenecen a la Agencia Central 
de Inteligencia (CIA). (La Jornada) 

  
 

 

Volará o no volará… Mexicana, dos años varada en tierra 
En más de 700 días de estar fuera de operaciones, los nubarrones en el horizonte de la 

firma aérea lejos de despejarse se tornan cada día más grises..(El Economista Digital) 
  
 

 

Peña Nieto, “listo para trabajar con la izquierda” 

Señala que el virtual presidente electo buscará coincidencias para ―impulsar juntos el 
progreso del país‖. Afirma que está consciente que el PRI no tiene la mayoría absoluta en 

el Congreso. (Crónica Digital) 
  
 

 

PAN y PRD pactan alianza; preparan agenda común 
Partidos buscan obligar al PRI a cumplir reforma anticorrupción, dicen dirigentes, que 

además definen temas como impulsar que la compra de votos sea castigada con la 

anulación de comicios. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 "Ponerse en los zapatos" de los vecinos de la 43, pide Rivera a comerciantes 
El edil Eduardo Rivera Pérez pidió a los comerciantes que tienen dudas o están inconformes con el proyecto de un 
estacionamiento subterráneo en la zona de la 43 poniente en Hueyotitla, ponerse en los zapatos de los dueños de 
casas que tienen problemas por el bloqueo de sus cocheras por los bares y restaurantes de los alrededores. 
Estimó que antes de finalizar el año se tendrá claridad sobre el tema al explorar los mecanismos de concesión, 

dando a conocer que no se trata de obras por ocurrencia de su gobierno o por lograr un negocio, sino por el 
beneficio colectivo. Lo anterior lo dijo esta mañana al asistir a la entrega de la primera etapa de las casas BUAP al 
sur de la ciudad. (Marco A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672717.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Realizarán ayuntamiento y universidades conferencias de transparencia 
Conjuntamente el ayuntamiento y las universidades públicas y privadas organizarán un ciclo de conferencias 
enfocadas al tema de la Transparencia y Acceso a la  Información, tendrá valor curricular para ello los interesados 
deberán cubrir el 80 por ciento de las asistencias. En rueda de prensa, la coordinadora general de Transparencia y 
Acceso de la Información del ayuntamiento, María del Carmen Leyva Báthory explicó que el ciclo de conferencias 
iniciará el 3 de septiembre y culminará el 3 de diciembre de este año. Asimismo, destacó que para el alcalde 
Eduardo Rivera como para los rectores de las instituciones la cultura de la transparencia y acceso a la información 

son temas ineludibles porque desde la academia de apoyará este rubro. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Pactan municipio y SGG inversión para seguridad 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez informó que mañana darán a conocer las actividades que se 
desarrollarán con motivo del 15 de septiembre. En una reunión privada en el Palacio Municipal, el presidente 
municipal,  Eduardo Rivera Pérez y el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto acordaron una 
inversión conjunta para seguridad para los meses siguientes, sin dar detalles de los montos. Por más de dos 
horas y media se prolongó la reunión entre personal del área de seguridad municipal y estatal, la cual tuvo como 

finalidad trabajar de manera coordinada en la materia para evitar actos de inseguridad en el estado. (Irene Díaz 
Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Avanzarán obras de estacionamientos subterráneos 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, pidió a comerciantes que se han inconformado en redes sociales 
por la construcción de estacionamientos subterráneos en el Centro Histórico a no generar discusiones ―arcaicas‖ 
en torno a estos proyectos que son para el desarrollo de la ciudad. El edil llamó a los inconformes a que actúen 
con responsabilidad porque la ciudad no puede seguir retrasada y anclada en discusiones estériles que no llevan a 
nada. Indicó que este tipo de posturas son las que impiden precisamente que la ciudad siga creciendo y seguir 
resolviendo los problemas de estacionamiento que hay en el primer cuadro de la ciudad. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99633 
 

INTOLERANCIA  

 Rivera pide dejar posturas arcaicas de comerciantes 
El presidente municipal, Eduardo Rivera pidió a comerciantes que se han inconformado en redes sociales por la 
construcción de estacionamientos subterráneos en el centro histórico a no generar discusiones arcaicas entorno a 
estos proyectos que son para el desarrollo de la ciudad. El edil llamó a los inconformes a que actúen con 

responsabilidad porque la ciudad no puede seguir retrasada y anclada en discusiones estériles que no llevan a 
nada. Indicó que este tipo de posturas son las que impiden precisamente que la ciudad siga creciendo y seguir 
resolviendo los problemas de estacionamiento que hay en el primer cuadro de la ciudad. (Alejandro Camacho) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672717.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99633
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99591 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Entregan 311 viviendas para los trabajadores de la UAP al sur de la ciudad 
El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, y el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregaron este lunes las primeras 311 casas, de un total de mil 33 inmuebles, que 
forman el proyecto Residencial de la institución, en un predio de 149 mil 825 metros cuadrados, ubicado en la 

colonia Chapulco. En su discurso, Agüera Ibáñez reiteró la complejidad que representó desarrollar dicho proyecto, 

pues ―históricamente siempre ha sido muy difícil‖ poder atender el tema relacionado con la vivienda, ―por eso 
seguramente nunca se había dado un paso como el que hemos dado ahora‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-311-viviendas-para-los--trabajadores-de-la-uap-
al-sur-de-la-ciudad_id_12648.html  

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 El Ayuntamiento podría publicitar los festejos patrios 
El ayuntamiento de Puebla podría colocar anuncios publicitarios para promocionar las actividades que se llevarán 
a cabo a lo largo del mes de septiembre dentro de los festejos patrios, adelantó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. 

Esto luego de que el gobierno del estado comenzó a promocionar por su parte los festejos del 15 de Septiembre, 
que se llevarán a cabo en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, anuncios en los que invita a los poblanos a llegar a 

la zona a partir de las seis de la tarde. Pese a que la invitación del gobierno estatal empieza antes de la 
ceremonia oficial del Grito de Independencia, el cual se dará en el Zócalo, Rivera Pérez rechazó que esto 
disminuirá el número de asistentes al primer cuadro de la ciudad. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1833 
 

 

E-CONSULTA 

 Entregan rector y edil primeras casas a trabajadores de BUAP 
El primer paquete de viviendas para los trabajadores universitarios de la máxima casa de estudios de la entidad, 
entregaron el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, y el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Durante 
la ceremonia realizada en el Residencial BUAP, complejo habitacional que se ubica en la prolongación de la 14 Sur 

a la altura de la colonia Chapulco, fueron entregadas las primeras 311 casas. En su participación, Rivera Pérez 
explicó que el ayuntamiento apoyará a los trabajadores con la condonación de derechos que se generen por la 

adquisición de las viviendas; mientras que la BUAP trabajará en proyectos como rehabilitación de espacios verdes 
y públicos. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1815 
 
E-CONSULTA 

 Instalar mesa para finalizar conflicto limítrofe propone el PRI 
Instalar una mesa de negociación entre los presidentes municipales de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y de San 
Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, para poner fin al conflicto limítrofe y evitar otra controversia 
constitucional solicitará el presidente de la comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López, a 
sus compañeros durante la sesión de la Comisión Permanente que esta semana se llevará a cabo en el Salón 

Hidalgo del Congreso local. Como presidente de la comisión de Hacienda, indicó que explora alternativas jurídicas 

para evitar que el Congreso nuevamente apruebe Tablas de Valores Catastrales dobles, como sucedió el año 
pasado, porque el hecho en este momento se litiga en la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante la 
inconformidad del ayuntamiento de Puebla. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/instalar-mesa-para-finalizar-
conflicto-limitrofe-propone-lauro-sanchez?category_id=33 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99591
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-311-viviendas-para-los--trabajadores-de-la-uap-al-sur-de-la-ciudad_id_12648.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-311-viviendas-para-los--trabajadores-de-la-uap-al-sur-de-la-ciudad_id_12648.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1833
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1815
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/instalar-mesa-para-finalizar-conflicto-limitrofe-propone-lauro-sanchez?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/instalar-mesa-para-finalizar-conflicto-limitrofe-propone-lauro-sanchez?category_id=33
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E-CONSULTA 

 Rivera convoca a la Participación Ciudadana en la capital poblana 
En el marco del informe anual de las actividades del Consejo de Participación Ciudadana, el presidente municipal 
de Puebla, Eduardo Rivera Pérez reconoció la labor que han llevado a cabo los integrantes del mismo a favor de la 
ciudad en coordinación con la Comuna, fomentando la integración de la ciudadanía en los planes y programas del 
gobierno municipal. Durante su mensaje, Rivera Pérez expresó que los consejos ciudadanos han participado con 
diferentes órdenes de gobierno, de asociaciones civiles, de académicos en diversos foros de consulta como 
deporte, cultura, ecología, salud, seguridad pública y servicios públicos, esfuerzo que representa 263 sesiones en 

lo que va de esta administración (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-convoca-a-la-
participacion-ciudadana-en-la-capital-poblana?category_id=33 
 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Congreso llamaría a ediles de Puebla y San Andrés Cholula 
Para evitar que el tema de las Tablas de Valores Catastrales vuelva a generar una controversia constitucional 
entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, el Congreso local podrían llamar a los alcaldes a una reunión 
que evite una duplicación en la facultad de recaudación. El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio 

Municipal en el Congreso, Lauro Sánchez López,  dio a conocer que en la próxima sesión de la Comisión 
Permanente presentará un exhorto para hacer esta solicitud a los munícipes.Expuso que en la reunión entre los 
ediles podrían participar autoridades del gobierno del estado para que todos los involucrados en el tema tengan 

conocimiento de los puntos que se tratarán.   (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_llamaria_a_ediles_de_puebla_y_san_andres_cholula 
 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera y Manzanilla evitan hablar del encuentro 
Tras dos horas de reunión, en la cual estuvieron presentes el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el 
secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y los secretarios de seguridad tanto del municipio como del 
estado de Puebla, Amadeo Lara Terrón y Ardelio Vargas Fosado, respectivamente, ninguno de los funcionarios 
quiso hablar sobre la finalidad del encuentro. Sin dar más detalles,  el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez 

solo señaló que el objetivo de la reunión fue en torno a temas de seguridad correspondiente a la zona 

metropolitana. No obstante, al cuestionarlo sobre si hablaron de incidencia delictiva, el edil poblano hizo caso 
omiso a la pregunta y prefirió retirarse hacia su oficina. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45240 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla colabora con la BUAP en la entrega de viviendas 
El Gobierno que me honro en presidir está comprometido en condonar el pago de contribuciones que se generan 
con el motivo de la edificación de esta unidad: Eduardo Rivera. Con este trabajo coordinado entre el 
Ayuntamiento de Puebla y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, se entregan resultados en beneficio de 

los ciudadanos agradeciendo a los trabajadores de la máxima casa de estudios de la entidadEl Presidente 
Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez asistió a la entrega de la primera etapa de casas a los trabajadores 
universitarios de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en el Fraccionamiento BUAP ubicado al sur de la 

capital poblana. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-
colabora-con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=45238 
 

 

 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-convoca-a-la-participacion-ciudadana-en-la-capital-poblana?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-convoca-a-la-participacion-ciudadana-en-la-capital-poblana?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_llamaria_a_ediles_de_puebla_y_san_andres_cholula
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45240
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-colabora-con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=45238
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-colabora-con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=45238
http://www.contraparteinformativa.com/
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RETO DIARIO 

 Ayuntamiento anuncia el Ciclo de Conferencias y Cátedra Universitaria "Transparencia y 

Rendición de Cuentas" 
En el marco del Convenio Puebla Capital Universitaria, la Coordinación General de Transparencia llevará acabo el 
Ciclo de Conferencias y Cátedra Universitaria  ―Transparencia y Rendición de Cuentas‖, en colaboración con la 
Fundación Konrad Adenauer, la BUAP y la UPAEP, anunció la titular María del Carmen Leyva Báthory. ―El 

Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, ha manifestado que su política es de transparencia y acceso libre 
hacia los ciudadanos, por lo que nos estamos dando a la tarea de difundir este tema a través de un ciclo de 
conferencias  y una cátedra universitaria‖. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-anuncia-el-Ciclo-de-
Conferencias-y-Catedra-Universitaria-%20Transparencia-y-Rendicion-de-Cuentas%20&id=34114 
 
RETO DIARIO 

 Publicidad para Grito en zócalo, es una posibilidad: Rivera 
El ayuntamiento capitalino analiza la posibilidad de colocar publicidad con motivo de los festejos del Grito de 
Independencia, como desde hace algunos días lo hizo el gobierno del estado en parabuses y en el transporte 
público, informó, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. Al cuestionarle si el ayuntamiento 
también instalará publicidad en algunos puntos de Puebla, el alcalde, se reservó la respuesta al decir que 

―posiblemente‖ la Comuna realizará algo similar. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Publicidad-para-Grito-en-
zocalo,-es-una-posibilidad:-Rivera&id=34096 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento colabora con la BUAP en la entrega de viviendas 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez asistió a la entrega de la primera etapa de casas a los 
trabajadores universitarios de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en el Fraccionamiento BUAP 
ubicado al sur de la capital poblana. En su mensaje, Rivera Pérez informó que el gobierno municipal contribuyó 

con la parte que le corresponde, por ello se firmó un convenio el 26 de julio de 2012 para conjuntar acciones con 
el propósito de que los trabajadores de la Universidad cuenten con una vivienda en dicho fraccionamiento. (RETO 
diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colabora-
con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=34103 
 

 

 
 
 
PUEBLA ONLINE  

 Eduardo Rivera y Fernando Manzanilla en reunión para seguridad 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez recibió en sus oficinas del Palacio Municipal al secretario 
de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, donde se llevó a cabo la reunión del Gabinete de Seguridad semanal 
siendo el tema central el operativo que se implementará en la ciudad con motivo de las Fiestas Patrias 2012. 

(Marco A. Mirón) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29553:eduardo-rivera-y-fernando-

manzanilla-en-reuni%C3%B3n-para-seguridad&Itemid=125 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento no dará permisos en Los Fuertes: Rivera 
El Ayuntamiento de Puebla no será el encargado de otorgar los permisos para comerciantes informales en la zona 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-anuncia-el-Ciclo-de-Conferencias-y-Catedra-Universitaria-%20Transparencia-y-Rendicion-de-Cuentas%20&id=34114
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-anuncia-el-Ciclo-de-Conferencias-y-Catedra-Universitaria-%20Transparencia-y-Rendicion-de-Cuentas%20&id=34114
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Publicidad-para-Grito-en-zocalo,-es-una-posibilidad:-Rivera&id=34096
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Publicidad-para-Grito-en-zocalo,-es-una-posibilidad:-Rivera&id=34096
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colabora-con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=34103
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-colabora-con-la-BUAP-en-la-entrega-de-viviendas&id=34103
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29553:eduardo-rivera-y-fernando-manzanilla-en-reuni%C3%B3n-para-seguridad&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29553:eduardo-rivera-y-fernando-manzanilla-en-reuni%C3%B3n-para-seguridad&Itemid=125
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de los Fuertes para los festejos de la noche del 15 de septiembre, informó el presidente municipal, Eduardo 
Rivera Pérez, quien dijo que el Gobierno del Estado será el que conceda las autorizaciones. De la misma forma, 
descartó que la organización de eventos culturales y artísticos en la zona de monumentos, desde las 18:00 horas, 
impida que los ciudadanos acudan al tradicional Grito de Independencia que se llevará a cabo en el Palacio 
Municipal. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDyzkcEf78R 

 
NG PUEBLA  

 Comuna organiza ciclo de "Transparencia y Rendición de Cuentas" 

En el marco del Convenio Puebla Capital Universitaria, la Coordinación General de Transparencia llevará acabo el 

Ciclo de Conferencias y Cátedra Universitaria  ―Transparencia y Rendición de Cuentas‖, en colaboración con la 
Fundación Konrad Adenauer, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y la Universidad Popular 
Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), anunció la titular María del Carmen Leyva Báthory. ―El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, ha manifestado que su política es de transparencia y acceso libre hacia los 
ciudadanos, por lo que nos estamos dando a la tarea de difundir este tema a través de un ciclo de conferencias  y 
una cátedra universitaria‖. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37378comuna-organiza-ciclo-de-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-

cuentas#.UDyz_MEf78Q 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Denunciarán comerciantes abusos policíacos 
Ambulantes reubicados en el mercado La Merced se manifestarán mañana frente al Palacio Municipal e 
interpondrán una queja ante la Comuna, por los abusos y agresiones que sufrieron de policías municipales el 
sábado pasado en un operativo a capricho de un comandante al que identificaron como "tauro 5", anunció 
Carmen García Rivera, la "comadre", líder de la organización 11 de enero Hermanos Serdán. Explicó que todo se 

originó tras la defensa que hicieron varios de sus compañeros a la intimidación que sufrió uno de ellos que había 
asistido a una asamblea, de la que recibieron la amenaza de volver por parte del uniformado y que derivó tres 
horas más tarde en un operativo de más de 70 elementos de la Policía Municipal y Turística, así como del grupo 
Azor e inspectores de Vía Pública, que con lujo de violencia les decomisaron mercancía. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672700.htm 
 

 
 
SINTESIS 

 Denunciarán agresiones integrantes de "Hermanos Serdán" 
La líder de la agrupación de ambulantes "Hermanos Serdán", María del Carmen García "La Comadre" afirmó que 
denunciarán penalmente ante el Ministerio Público y la Contraloría municipal la agresión que cometió un 
comandante de la Policía municipal del Sector 5 contra cinco mujeres comerciantes y dos hombres. Explicó que el 
fin de semana durante el operativo que fue encabezado por este comandante de la patrulla 571, sus agremiados 
fueron objeto de agresiones físicas además de que se les decomisó la mercancía. Asimismo, comentó que  los 

hechos se registraron en la 11 norte entre la 8 y 10 pte. Las agredidas fueron Adela Pérez Huerta de 73 años 
edad a quien golpearon junto con sus hija, además de que se desapareció una bebe por varias horas. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Ambulantes denuncian a comandante del Sector 5 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UDyzkcEf78R
http://www.ngpuebla.com/puebla/37378comuna-organiza-ciclo-de-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas%23.UDyz_MEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37378comuna-organiza-ciclo-de-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas%23.UDyz_MEf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672700.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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Comerciantes ambulantes de la organización Hermanos Serdán denunciarán penalmente y ante la contraloría 
municipal a un comandante de la policía municipal del Sector 5 que el pasado fin de semana encabezó un desalojo 
violento del primer cuadro de la ciudad. Este personaje que está grabado en video y captado en fotografías, 
encabezó las agresiones en contra de 5 mujeres comerciantes y 2 hombres que tenían puestos de frutas 
instalados en la 11 norte entre la 8 y 10 poniente. En conferencia de prensa fueron presentados tanto videos 

como archivos fotográficos, a través de la líder de esta agrupación, María del Carmen García Rivera. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99592 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Invierte el ayuntamiento 3.3 mdp en publicidad para mercados 
Un total de 3.3 millones de pesos fueron invertidos en la campaña de publicidad para los mercados municipales, 
la cual fue lanzada por el ayuntamiento de Puebla como parte del programa ―Mercados Lo Mero Nuestro‖. La 
campaña publicitaria inició la pasada semana y durará hasta la primera semana de septiembre con spots 

publicitarios en radio, televisión, medios impresos y digitales.La idea principal del programa, además de mejorar 
la infraestructura de los mercados con la reparación de techos e instalaciones, en lo cual se han invertido poco 
más de 92 millones de pesos en lo que va de la actual administración, es unificar la imagen de los mercados con 
la finalidad de hacerlos más atractivos para los visitantes. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1841 

 
E-CONSULTA 

 Recibe Comuna 10 quejas por errores en declaraciones patrimoniales 
Al menos 10 quejas han sido turnadas ante la Coordinación de Transparencia del ayuntamiento de Puebla, por 
parte de funcionarios de la administración, debido a inconsistencias en las versiones públicas de sus declaraciones 
patrimoniales. Sin embargo, la titular del área, María del Carmen Leyva Bathory, aseguró que si bien se 
confirmaron los errores en los datos publicados, esto no debe ser atribuido a la coordinación que encabeza, pues 
ellos sólo ponen en el portal de transparencia la información que les envía la Contraloría. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/recibe-la-comuna-10-quejas-por-

errores-en-declaraciones-patrimoniales?category_id=33 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Transparencia municipal recibe 52 solicitudes mensuales 
El área de Transparencia del Ayuntamiento de Puebla recibe aproximadamente 52 solicitudes mensuales, informó 

María del Carmen Leyva Bathory, titular de la Coordinación General de Transparencia (CGT), quien subrayó que 
sólo el dos por ciento son por parte de estudiantes. Por tal motivo, la CGT en colaboración con la Fundación 
Konrad Adenauer, presentaron el Ciclo de Conferencias y la Cátedra Universitaria ―Transparencia y Rendición de 
Cuentas‖, que se realizará en conjunto con las universidades integrantes del convenio Puebla Capital 
Universitaria, con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y la Universidad Popular del Estado de 
Puebla (UPAEP). (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37373transparencia-municipal-recibe-52-solicitudes-mensuales#.UDyzxcEf78Q 
 

NG PUEBLA  

 SEDIF impulsa unión familiar a través del Centro Cultural Margarita Maza 

El Centro Cultural y Deportivo Margarita Maza de Juárez puede recibir a 250 personas al día, donde se pueden 
practicar disciplinas como Kung Fu, Box, Tae Kwon Do, Basquet Bol, Fútbol, ballet y natación por mencionar 
algunas, informó su coordinador Víctor Manuel González Marqués; quien destacó que el deporte es una actividad 
imprescindible para el desarrollo integral de las personas, además de un factor importante para unir a las 
familias. Asimismo, dijo que en un período de 10 a 12 meses, se cambió completamente la estructura del 

deportivo por lo que ahora se encuentra renovado, se cuenta con un salón de duela, gimnasio de polea, cancha 
cubierta de voleibol, cancha de usos múltiples, frontón, cancha abierta de voleibol, alberca, ludoteca, además de 
rampas para mejorar el tránsito a las personas con discapacidad, con paraplejia o en silla de ruedas.. (Marco A. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99592
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1841
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/recibe-la-comuna-10-quejas-por-errores-en-declaraciones-patrimoniales?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/recibe-la-comuna-10-quejas-por-errores-en-declaraciones-patrimoniales?category_id=33
http://www.ngpuebla.com/puebla/37373transparencia-municipal-recibe-52-solicitudes-mensuales%23.UDyzxcEf78Q
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Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37338sedif-impulsa-uni%C3%B3n-familiar-trav%C3%A9s-del-centro-cultural-
margarita-maza#.UDyzY8Ef78Q 
 

 

NG PUEBLA  

 Instalarán arcos de seguridad en los Fuertes para el Grito 

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, anunció que la zona de los Fuertes 
de Loreto y Guadalupe estará al resguardo de arcos de metal para las festividades de la noche del 15 de 

septiembre a fin de mantener el orden y la paz entre los visitantes. El funcionario señaló que las autoridades 
municipales tendrán reuniones de trabajo de manera permanente, desde esta semana y hasta el 15 septiembre, 
con la policía estatal para acordar acciones que favorezcan la seguridad durante las fiestas patrias. (Marco A. 
Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDyyxsEf78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sólo 15% de residuos son reciclados en el relleno de Chiletepeque 
Sólo el 15 por ciento del total de residuos que llegan al Relleno Sanitario de Chiltepeque tiene un proceso de 

separación; sin embargo, si los ciudadanos tuvieran una cultura de reciclaje solamente llegarían entre 200 y 300 
toneladas de basura, de las mil 600 que recibe diariamente el tiradero. Lo anterior lo comentó Raciel Flores 
Quijano, catedrático investigador de la Escuela de Ingeniería Ambiental de la UPAEP, quien añadió que una 
persona genera al día un kilogramo de basura, pero sólo llegaría a los tiraderos el 30 por ciento de la misma de 

existir un proceso de separación y reutilización de los productos que se desechan. (Maritza Mena, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672822.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Promueve Fernando Manzanilla educación en valores para el cambio social 

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, celebró la sexta Jornada de Lectura por la Paz "Más 
Libros, Mejor Futuro", que se llevó a cabo en la Inspectoría de Guadalupe Hidalgo, en donde destacó que la 
educación en valores es la base para cualquier cambio social. Acompañado de escritores, actores y actrices, el 
funcionario estatal dijo que con los valores se puede combatir la inseguridad, por lo que destacó que programas 

como el recientemente impulsado por la SEP ayuden a construir una mejor sociedad. Manzanilla subrayó que las 
jornadas que ha llevado a cabo la dependencia que encabeza, contribuyen a lograr el objetivo de coadyuvar en el 

fenómeno de hábitos para prevenir que los niños y jóvenes desarrollen conductas delictivas. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672652.htm 

 

 
 
SINTESIS 

 El gobernador busca una nueva reserva territorial: Fernando Manzanilla 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseveró que el gobernador Rafael Moreno Valle, ha 
iniciado la búsqueda de una nueva reserva territorial, la cual garantice el crecimiento ordenado de Puebla en los 
próximos diez años. En el "Encuentro de Organismos Estatales Territoriales y Homólogos", el encargado de la 

política interna dijo que un primer paso se dio con la venta de predios en la zona de Volkswagen advirtió que en 
lo que resta del sexenio se seguirán buscando nuevas áreas. Luego de plantear que el problema de crecimiento 
de la mancha urbana obliga a los gobiernos a planear soluciones. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

SINTESIS 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37338sedif-impulsa-uni%C3%B3n-familiar-trav%C3%A9s-del-centro-cultural-margarita-maza%23.UDyzY8Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37338sedif-impulsa-uni%C3%B3n-familiar-trav%C3%A9s-del-centro-cultural-margarita-maza%23.UDyzY8Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UDyyxsEf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672822.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672652.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Recibió Puebla capital 363 mil 229 turistas durante verano 
Durante las sietes semanas de las vacaciones de verano, entre julio y agosto, Puebla capital reportó 363 mil 229 
turistas noche hospedados, lo que representa un promedio del 63.18 por ciento de ocupación hotelera. Conforme 
indicadores del sistema Datatur de la Secretaría de Turismo federal, durante las semanas 31, 32 y 33 
correspondientes a agosto fueron 85 mil 194 habitaciones de hoteles ocupadas con 150 mil 966 turistas noche. 

Mientras, en julio sumaron 112 mil 336 habitaciones ocupadas en las semanas 27, 28, 29 y 30 del mes de julio 
con 212 mil 263 turistas noche. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Para finales de 2012 quedará lista la nueva reserva territorial  

Para finales de este año podría estar lista la nueva reserva territorial del estado de Puebla; sin embargo las 
autoridades se mantienen herméticas con respecto a la ubicación y extensión de este terreno, pues aseguran que 
el mayor error en este tipo de temas es caer en la especulación. A la fecha, el gobierno del estado ya es 
propietario de 300 hectáreas que serán destinadas para este tipo de proyectos, aseguró el director general del 
Banco Estatal de Tierra del Estado de Puebla, Juan José Méndez León Jiménez. Sin embargo no precisó la 
ubicación de estos terrenos y mencionó únicamente que tienen una locación estratégica para los proyectos del 

gobierno estatal tanto en temas industriales como de vivienda. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1846 
 

E-CONSULTA 

 BUAP repararía estadio con póliza de vicios ocultos: Agüera 
Las reparaciones del Estadio Universitario y la Biblioteca Central de la Buap, afectados por las lluvias del pasado 
viernes, podrían ser cubiertas por las garantías de las obras, comentó el rector de la institución Enrique Agüera 
Ibáñez. Señaló que se están analizando las clausulas de los contratos correspondientes para determinar si estas 
afectaciones entran dentro de las garantías de vicios ocultos de los inmuebles. Luego del aguacero que cayó en la 
ciudad de Puebla el viernes, el cual provocó que se cayera una parte del techo del estadio de la Buap, además de 

que se presentaron goteras al interior de la biblioteca y se inundaron algunos de los estacionamientos de CU, el 
rector minimizó los daños, pues dijo que son problemas normales que se presentan en lluvias. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1822 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Sedesol desafilia a dos guarderías más en Puebla 
Después de que el pasado 19 de julio Myriam Arabián Couttolenc, delegada en Puebla de la Secretaría de 
Desarrollo Social (Sedesol), anunció que 10 estancias infantiles fueron dadas de baja de la red porque no 
cumplían con los parámetros de seguridad, este lunes la funcionaria reveló que a la lista se suman dos 

establecimientos más ubicados en la capital y en el municipio de Izúcar de Matamoros. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sedesol_desafilia_a_dos_guarderias_mas_en_puebla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Metrobús integrará a 190 concesionarios del transporte 
El proyecto de la primera línea del sistema Metrobús sigue avanzando y la sociedad con los concesionarios del 

transporte público involucrados ya fue constituida, informó el subsecretario Estatal de Transporte, Carlos Zurita. 
En entrevista, el funcionario estatal detalló que la organización finalmente será conformada por 190 particulares y 

en los próximos días la empresa tendrá una nueva sesión para afinar los detalles correspondientes a su 
integración. ―Son los que estarían sacando las unidades que actualmente circulan sobre la troncal, ellos sacarían 
las unidades y son los que estarían invirtiendo en los nuevos vehículos‖. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_metrobus_integrara_a_190_concesionarios_del_transporte 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reportan escasez de huevo en supermercados de Puebla 
Luego de que en el microblog Twitter, los usuarios reportaran escasez de abasto de huevo en tiendas de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1846
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1822
http://periodicodigital.com.mx/notas/sedesol_desafilia_a_dos_guarderias_mas_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_metrobus_integrara_a_190_concesionarios_del_transporte
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autoservicio, algunas amas de casa confirmaron esta situación principalmente en los establecimientos Bodega 
Aurrera y Comercial Mexicana. "Yo si encontré todavía huevo a buen precio, fui a la Comercial Mexicana del 
centro y encontré un último paquete de 18 piezas en 29 pesos, pero ya era el último paquete". "No he encontrado 
el producto, ayer fui a Bodega Aurrera y hay anuncios que informan a los clientes que no hay abasto de este 
producto en estas tiendas, pero mi mamá sí encontró, pero el paquete de 18 piezas que costaba 34 pesos, ya 

está cerca de 50 pesos". (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/reportan_escasez_de_huevo_en_supermercados_de_puebla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso pedirá presupuesto para el juicio por límites municipales 

El Congreso del Estado analiza la posibilidad de solicitar una ampliación en su presupuesto para solventar los 
gastos que generará el juicio para determinar los límites territoriales entre los municipios de Puebla y San Andrés 
Cholula. Antes de que concluya el año podría estar resuelto este conflicto. El diputado del PAN, Jesús Zaldívar 
Benavides, señaló que la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales será la encargada de definir un plan 
de trabajo y el cronograma correspondiente para que ambos ayuntamientos presenten las pruebas que avalen la 
pertenencia de esta franja limítrofe. Además realizará una estimación de los costos económicos que se 
desprenderán de este juicio para que puedan solicitar una ampliación presupuestal para la realización de los 

estudios técnicos. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_pedira_presupuesto_para_el_juicio_por_limites_municipales 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Entrega rector primeras casas del Residencial BUAP 
El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez entregó las primeras 311 casas a trabajadores universitarios. Las 

viviendas tipo A, B y C están ubicadas en el Conjunto Residencial BUAP, al sur de la ciudad, sus costos oscilan 
entre 400 y 800 mil pesos y únicamente serán financiadas a quienes laboran en la máxima casa de estudios. La 
meta es construir 1033 casas. La superficie del terreno es de 14 hectáreas, se edificaron 68 hogares por cada una 
de estas y las residencias tipo A cuentan con dos niveles, cochera, estancia, comedor, cocina, medio baño, patio 
de servicio, tres recámaras y un baño completo; las intermedias están dotadas con los mismos servicios de la 
anterior pero con sólo dos recámaras; y las básicas son de un sólo nivel, con sala-comedor, cocina, patio de 
servicio, dos recámaras, así como un baño completo. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/entrega_rector_primeras_casas_del_residencial_buap 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Entrega BUAP primeras casas a trabajadores universitarios 
La BUAP, en coordinación con el gobierno municipal, inició la entrega de 311 casas de un total de 1,033 que 
conformarán el Fraccionamiento Residencial BUAP, al sur de la Angelópolis. De acuerdo con el rector de la Máxima 

Casa de Estudios, Enrique Agüera Ibáñez, más de 1,000 hectáreas se adquirieron en esta zona de la capital poblana 
para brindar a los trabajadores universitarios la oportunidad de adquirir una vivienda digna y ecológica.  Las 
dimensiones de las casas para los académicos oscilan entre los 46 y 90 metros cuadrados. Además se está 
valorando la posibilidad de adquirir más superficie para la edificación de 1,000 viviendas más debido a la alta 
demanda que han tenido. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Culpa Ardelio a „drogadictos‟ por alza en robos 
El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado asegura que son los ‗drogadictos‘ quienes 
más cometen robos a mano armada en la entidad, al indicar que lo hacen para después cambiar lo que atracan 

por estupefacientes. En entrevista reconoció el alza de la incidencia delictiva en la entidad, sobre todo robo en 
todas sus modalidades como de autopartes, a casa habitación, negocios y transeúntes.  

http://periodicodigital.com.mx/notas/reportan_escasez_de_huevo_en_supermercados_de_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_pedira_presupuesto_para_el_juicio_por_limites_municipales
http://periodicodigital.com.mx/notas/entrega_rector_primeras_casas_del_residencial_buap
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Señaló que del total de los delitos que se cometen en Puebla el 12 por ciento se utiliza la violencia como armas de 
fuego o cuchillos que en ocasiones llegan hasta  a matar a la víctima. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Culpa-Ardelio-a-
%91drogadictos%92-por-alza-en-robos&id=45239 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Busca priista alternativa para evitar una nueva controversia por tablas catastrales 

El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado, Lauro Sánchez López, confirmó que ya se 
busca una alternativa viable para evitar que se repita el conflicto entre Puebla y San Andrés Cholula por la 

aprobación de las Tablas de Valores Catastrales donde la capital denunció la duplicidad de las colonias. A casi un 
año de que iniciara un segundo conflicto territorial  por la aprobación de parte del Congreso del estado de las 
mismas tablas catastrales entre Puebla y San Andrés Cholula, por la zona limítrofe, el presidente de la Comisión 
de Hacienda confirmó que para evitar una segunda controversia  por parte de la capital poblana. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-Fernando-Morales-por-la-

consulta-a-la-base-en-dirigencia-y-candidaturas&id=45237 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 BUAP entregó primeras 311 casas para trabajadores universitarios 
Una buena gestión es la que entrega resultados tangibles más allá del discurso, afirmó categórico el Rector de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, durante la ceremonia oficial de entrega de 

las primeras 311 casas, de un total de mil 33 que conforman el proyecto Residencial BUAP. Acompañado de Pedro 
Plaza Montaño, Subsecretario de Vivienda de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), quien asistió en 

representación del Gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, el Rector reiteró su agradecimiento al 
Gobierno estatal por su apoyo, en beneficio de la comunidad universitaria. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29519:buap-entreg%C3%B3-primeras-
311-casas-para-trabajadores-universitarios&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Estudio territorial, salida para pugna limítrofe: PAN 
El Congreso del Estado podría buscar una ampliación presupuestal que ayude para realizar un estudio técnico 
sobre el tema de los límites territoriales entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula. Lo anterior fue 

declarado por el diputado local del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, luego de conocer que al Poder Legislativo llegó 
un documento del síndico de San Andrés, para poner punto final al problema limítrofe. El panista, consideró 

importante poner punto final al asunto de los límites territoriales, que desde hace varios años ha afectado a las 
más de 80 colonias que se encuentran en la zona en disputa. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estudio-territorial,-salida-
para-pugna-limitrofe:-PAN&id=34106 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Anoche tremendo accidente una persona electrocutada en el puente peatonal de San Bartolo  y una mujer 

golpeada ahí mismo, llama la atención  que ambos eventos sucedieron en el mismo lugar y a la misma 
hora. 

 Ambulantes denuncian abuso policiaco con operativos. 
 El rector enrique agüera Ibáñez  entrega las primeras 300 casas a trabajadores de la BUAP, ubicadas en la 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Culpa-Ardelio-a-%91drogadictos%92-por-alza-en-robos&id=45239
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Culpa-Ardelio-a-%91drogadictos%92-por-alza-en-robos&id=45239
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-Fernando-Morales-por-la-consulta-a-la-base-en-dirigencia-y-candidaturas&id=45237
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-Fernando-Morales-por-la-consulta-a-la-base-en-dirigencia-y-candidaturas&id=45237
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29519:buap-entreg%C3%B3-primeras-311-casas-para-trabajadores-universitarios&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29519:buap-entreg%C3%B3-primeras-311-casas-para-trabajadores-universitarios&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estudio-territorial,-salida-para-pugna-limitrofe:-PAN&id=34106
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estudio-territorial,-salida-para-pugna-limitrofe:-PAN&id=34106
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 28 de Agosto de 2012 

 
 

 13 

14 sur a la altura de los héroes puebla y son parte de la primera etapa. 
 Ayer acordaron temas de seguridad  gobierno del estado y alcaldía poblana. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Los gobiernos estatal y federal han incrementado la vigilancia en las carreteras de Puebla para que 

disminuya el índice de robos al transporte público mercantil y de igual manera, los gobiernos estatal y 

municipal acuerdan realizar inversiones conjuntas esto para el rubro de seguridad pública, es una reunión 
entre ERP y FMP.  

 El edil ERP tendrá reuniones con diputados federales para presentar proyectos a desarrollar en la capital.  
 Enrique Doger, diputado federal electo pone una sola condición para colaborar con el ayuntamiento poblano, 

que Rivera reconozca el triunfo de EPN, finalmente éste triunfo o no depende del tribunal, no de un 
reconocimiento de las figuras políticas, podrán cien figuras políticas reconocer a Quadri, bueno pues si pero 
si el tribunal no dice el ganador es éste, por mucho que alguien reconozca a Quadri no va a funcionar.  

 Mientras el gobierno del estado aseguró que otorgarán permisos a los comerciantes ambulantes para la 
noche del grito, el ayuntamiento señaló que es facultad del estado porque esta área esta bajo su custodia, 
ya vio los cartelones están invitando desde las 6 de la tarde, pachanga arriba en Los Fuertes, entonces no 
se si todo mundo se vaya para allá, el grito lo van a dar solitos, o que alcanza la gente, va a ver gente en el 
zócalo y allá, no lo sabemos con estas ideas pues disque innovadoras. Pues yo no se pero así va a ser.  

 Protección Civil esta recorriendo mercados para decomisar fuegos artificiales, que se comercializan con 

motivo de las fiestas patrias. Ya sabe la historia de todos los años, la prohibición la desobediencia y los 
quemados, esa es la lamentable historia.   

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Son tres zonas de abasto en la ciudad para reducir el impacto del incremento en los precios, le voy a 
explicar esto en que consiste y quien lo esta poniendo en marcha.  

 En tanto que se descarta en la BUAP daños por la tromba que se registró en varias partes de Ciudad 
Universitaria.  

 La Conagua castiga a lavanderías que estaban descargando sus aguas al Alseseca al Atoyac, pues eso no 
se vale, hay que caerles con todo.  

 En cuanto a la pirotecnia, inicia protección civil el retiro de explosivos en todos los mercados de esta 

ciudad de Puebla.  
 Sobre los estacionamientos, concesión para la iniciativa privada que quiera trabajar en estacionamientos 

estratégicos en Puebla, uno de ellos estaría en Huexotitla.  
 Buscan alternativas en los límites de Puebla y San Andrés, esto ya urge se han tardado muchísimo.  
 El diputado Saldívar del PAN confía en los esquemas de seguridad que ha mostrado el ayuntamiento de 

Puebla.  
 Por otra parte el edil ERP y el SGG, FMP, encabezaron ayer una reunión de seguridad en esta zona 

metropolitana, llegó Manzanilla a palacio de gobierno y no sabe usted cuantas fotos, cuanta expectación 
causó la llegada de este hombre al ayuntamiento, que se dice será la carta fuerte del morenovallismo para 
la sucesión de ERP.   

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Se llevo acabo un operativo de la policía  municipal para combatir el robo de de metal en los vagones del 
tren. 

 Una obra que se realizo cerca del fraccionamiento  Bosques de Atoyac esta afectando a los vecinos una 

casa esta en peligro y ahora exigen la rehabilitación de esta vivienda. 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 28 de Agosto de 2012 

 
 

 14 

 Casetas abandonadas obstruyen el paso cerca de la central de autobuses además  quienes tienen que 
caminar por las inmediaciones temen por su seguridad. 

 Gobiernos del estado y gobiernos municipales y la comisión  de derechos humanos se reúnen para realizar 
el primer foro por la inclusión de personas con discapacidad. 

 Con una inversión de 350 mil pesos en Xaxamayo  se inauguró un aula que albergara  al bachillerato 

digital numero 40  reconocido por la SEP. 
 El municipio de San Andrés Cholula ha resultado beneficiado por la incertidumbre jurídica de los limites 

territoriales con puebla  dado que acapara a el 70 % de los contribuyentes en disputa. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Los comerciantes del mercado de La Merced denuncian abuso de autoridad por parte de policías 
municipales que los retiran por vender en las calles aseguran que los golpearon. 

 El puente que sirve de único acceso a la comunidad de San Mateo Mendizábal, Amozoc, esta fracturado y 

también a punto de caerse, los habitantes afirman que la presidente municipal se comprometió a 
repararlo, pero le da prioridad a sus viajes.  

 Aumenta el nivel de la presa de Valsequillo a consecuencia de las lluvias el último reporte señala que ya 
esta al 85% de su capacidad, pero que no hay peligro de desbordamiento. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Recupera inmuebles hija de García Ramírez  
Ahora fue una hija del ex marinista Javier García Ramírez, Gisela García Ramírez, quien ganó un amparo federal, 

logrando así que las autoridades judiciales le devolvieran un inmueble que le habían incautado como parte de las 
investigaciones contra el ex funcionario acusado de enriquecimiento ilícito. El Juez Cuarto de Distrito concedió el 
amparo 616/2012 a la hija del ex titular de la Secretaría de Obra Pública en el mandato de Mario Marín Torres; al 
determinar que el inmueble no es de su propiedad -lo cual fue acreditado por el legítimo dueño- y por lo tanto no 
hay motivos para ser vinculado con la investigación que lleva la PGJEP. (Joel Árcega, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672824.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pobladores de Tetela reiteran su rechazo a la mina Frisco 
Al grito de: "¡No a la mina! ¡No a la mina!" los más de 2 mil asistentes de al menos ocho municipios y 
representantes de casi 15 organizaciones reiteraron su negativa al proyecto minero de explotación de oro y plata 

en este municipio, durante el segundo foro informativo "Sierra Unida: no a la mina, sí a la vida", celebrado el día 
de ayer, evento en el que también se firmaron acuerdos y se convocó a la población así como a las agrupaciones 
sociales a emprender acciones para preservar el medio ambiente, bajo el concepto del desarrollo sustentable 
integral a través de un programa de desarrollo regional. "No nos importa el oro. (Edgar Barrios) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672820.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Entrega BUAP primeras casas para trabajadores universitarios 
La BUAP hizo entrega esta mañana de las primeras 311 casas para trabajadores universitarios, esperando 
entregar en el 2013 las restantes dos procesos para completar en total 1033 inmuebles entregados. El complejo 
denominado Residencial BUAP está asentado en el sur de la ciudad en una superficie de 15 hectáreas y consta de 
tres prototipos de casas de acuerdo a las necesidades de quienes las solicitan. El evento estuvo presidido por el 

rector Enrique Agüera Ibàñez quien dijo que este programa de vivienda fue parte de un compromiso histórico con 
los trabajadores. Por su parte el edil Eduardo Rivera Pérez resaltó el apoyo del ayuntamiento mediante la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672824.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672820.htm
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condonación de pagos de contribuciones de los permisos. (Marco A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672698.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Exigen la destitución de la directora de preescolar por mal uso de las cuotas 
Ayer por la mañana padres de familia del nivel preescolar de la "Unidad Educativa General Juan Crisóstomo 
Bonilla" exigieron la destitución de la directora, María del Pilar Méndez Fuentes, por el mal uso de las cuotas de 
los tutores. Los inconformes denunciaron que la directora tiene en su poder la chequera de la cuenta bancaria en 
la que se depositan los recursos que aportan los padres de familia y que ha hecho uso de éstos los tres años que 

lleva en el cargo. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672716.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 La permanencia de Mondragón en el PAN debe ser por consenso: Micalco 
Rafael Micalco Méndez, ex dirigente estatal del PAN, consideró que la permanencia de Juan Carlos Mondragón 

Quintana como líder del blanquiazul debe ser consecuencia del consenso entre los actores de este partido político. 
En entrevista, el también consejero estatal y nacional destacó que lo correcto es que Mondragón Quintana 
establezca si se quiere quedar o no en la dirigencia. Y es que destacó que por el momento se ha escuchado el 
punto de vista de los miembros del Comité Directivo Estatal pero el dirigente no ha expresado su interés por 
permanecer en el partido. No obstante, aclaró que él no forma parte de los consejeros que pidieron a la dirigencia 
nacional que Mondragón Quintana no permanezca en la dirigencia. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672746.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Condiciona Fernando Morales su permanencia en el PRI 
Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, condicionó su permanencia en el PRI a la realización de 
consultas a la base priista para elegir a los candidatos de su partido para buscar presidencias municipales y 
diputaciones en 2013. En entrevista, manifestó que propondrá a la dirigencia nacional este método y reconoció 
que está en espera de una posible invitación para formar parte del gabinete de Enrique Peña Nieto. Insistió en 
que desea permanecer en la dirigencia, sin embargo, manifestó que el próximo proceso electoral generará 

"mucha pasión", debido a que se trata de un periodo atípico de cuatro años ocho meses, por lo que se deben 
generar condiciones para no romper la unidad en el PRI. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672806.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Reforma Política y veto presupuestal, temas pendientes en el Congreso de la Unión 
El senador saliente y exgobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, refirió que parte de los pendientes que 

quedan para los sucesores de la LXII Legislatura serán la reforma política, el veto presupuestal del Ejecutivo, así 
como las reformas política y electoral. En entrevista y a manera de cierre de periodo en la Cámara Alta, Morales 
Flores dijo que habrá que apostar para que la propuesta de reelección de diputados y presidentes municipales 
pase a la Cámara de diputados para su aprobación. Agregó que los diputados y senadores federales pueden 
retomar este tema, así como la reconducción presupuestal y el derecho de veto. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Inicia Segunda Jornada Nacional de Lucha contra el Dengue 
Bajo el lema ―Escuelas sin mosquitos, niños sin dengue‖, este lunes inició en todo el territorio poblano la Segunda 
Jornada Nacional de Lucha contra el Dengue, con el único objetivo de reforzar las acciones que la Secretaría de 
Salud del Estado de Puebla realiza para eliminar al mosco  trasmisor de esta enfermedad.  Los SSEP han 
impulsado esta lucha y reiterado la importancia de la corresponsabilidad ciudadana en la prevención del Dengue, 
con acciones de reforzamiento en diagnóstico, tratamiento oportuno y de medidas de autocuidado, principalmente 

en zonas endémicas. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672698.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672716.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672746.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2672806.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Fernando Morales pide elección interna para legitimar su cargo en el PRI 
El político dijo que otros factores que influirán en su permanencia en la dirigencia son el CEN y una posible 
invitación al gabinete de Enrique Peña Nieto. El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, 
Fernando Morales Martínez, refirió que su deseo es permanecer en la dirigencia del instituto político ―sí y sólo si‖ 
hay elecciones internas que lo legitimen en su cargo. Además, dijo que otros factores que influirán en su 
permanencia en la dirigencia son el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y una posible invitación al gabinete de 
Enrique Peña Nieto. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Anuncian la edición 62 de la feria de Cholula 
Del 30 de agosto al 16 de septiembre se desarrollará la Feria de Cholula en su edición 62, que incluirá el 
tradicional trueque prehispánico. El director de Turismo de San Pedro Cholula, Miguel Jiménez Galindo, sumará el 
30 de agosto un baile en la Plaza de la Concordia con once grupos musicales desde las 15 horas, la coronación de 
la reina tras el concurso en la Casa de la Cultura y la procesión de los faroles el viernes donde participan diversos 
barrios para conmemorar a la Virgen de los Remedios. Mientras el fin de semana en la nueva zona expositora de 

cuatro mil 800 metros cuadrados de exposición se desarrollará la feria, aunado al trueque programado para el 
sábado 8 de septiembre. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 No deberían darse presiones inflacionarias 
El presidente de la Canacintra Puebla, Erich Junghanns Diestel, recalcó que no deberían darse presiones de 
precios en el resto de los sectores de la economía que deriven en una espiral inflacionaria derivado del disparo de 

precios de alimentos. El representante de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación confió en que 
la situación se normalice y estabilice para que no impacte en otros sectores, luego de las alzas en los últimos 
meses en granos como trigo y sorgo, así como en pecuarios como huevo y pollo. Añadió que los aumentos en 
pecuarios y granos, incluida el tema de la sequia, han impactado en la producción de granos e influido en el índice 
inflacionario que de abril a la fecha subió de 3.4 a 4.45 por ciento. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Aprendí a poner los pies en la tierra: Melquiades 
El senador de la República y exgobernador del estado, Mequiades Morales Flores, dijo que no se hace ilusiones de 
llegar nuevamente a la administración pública o que sea invitado por el gobierno federal para colaborar pues su 
época ya pasó, e indicó que después del 1 de septiembre dedicará su tiempo al partido y a su familia. A cuatro 
días de que deje de ser senador por segunda ocasión, en entrevista se le preguntó sobre lo que hará 
posteriormente e indicó que lo inmediato será el irse a la Sierra Norte el fin de semana para estar con su familia. 
Al insistirle sobre su futuro político, declaró que no se hace ilusiones, ―aprendí a poner los pies en la tierra, a 

quién no le gustaría tener responsabilidades, entrar a la administración federal, es lógico y sería una mentira el 
decir que no interesa. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99631 

 
INTOLERANCIA  

 Consulta a la base: Fernando Morales 

El delegado presidente del PRI en el estado, Fernando Morales, condicionó su permanencia como dirigente a la 
consulta a la base priista en la elección de candidatos en el 2013. Expresó que es forma de mantener la unidad 
para que todo el priísmo participe de manera activa en el siguiente proceso. Señaló que actualmente el tricolor no 
le puede apostar a seguir con el tema de la designación directa, pues son tiempos de respeto a las reglas, por lo 
que su participación en el próximo proceso interior de renovación de la dirigencia será con la condición de que la 

elección de candidatos sea por medio de la consulta a la base. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99596 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99631
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99596
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INTOLERANCIA  

 Sin seguimiento demandas laborales contra gobierno 
Existe un bloqueo total a las demandas laborales en contra del gobierno del estado por despidos injustificados, 
expedientes que se encuentran totalmente detenidos en el Tribunal de Arbitraje del estado sin el menor 

movimiento. Sin embargo, para el gobierno del estado se avecina una ―cascada‖ de pagos por indemnización a 
cientos de extrabajadores despedidos desde que inició la administración del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas. Incluso, apenas en el mes de febrero pasado, tuvo que pagar una indemnización por más de 3 millones 
600 mil pesos a una exempleada que ganó un litigio, luego de ser despedida injustificadamente, como en la 
mayoría de los casos. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99589 
 

  
 

CAMBIO  

 Sin líder, la bancada de diputados federales de AN 
Los diputados electos del PAN, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Castillo revelaron que no se han reunido 
con su dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, para tratar el tema de la designación de la bancada 
poblana en San Lázaro, pese a que en menos de 48 horas toman posesión del cargo. Esta situación ha generado 
una mayor incertidumbre entre los panistas, debido a que Mondragón no se ha reunido con ellos en ninguna 
ocasión después del 1 de julio, cuando ganaron la elección federal. (Osvaldo Macuil Rojas)  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-sin-l-der-la-bancada-de-diputados-
federales-de-an.htm 
 

CAMBIO  

 Respaldan panistas aspiraciones de Jiménez 
Blanca Jiménez Castillo es una buena opción para que el Partido Acción Nacional (PAN) tenga una candidatura de 
unidad para suceder a Juan Carlos Mondragón Quintana en la dirigencia estatal, afirmaron Roberto Grajales 
Espina y Pedro Gutiérrez Varela. En entrevistas por separado, el delegado de la SCT y el regidor panista 
coincidieron en que la diputada federal electa tiene un perfil correcto para generar unidad al interior del 
blanquiazul.  Tras el destape de Blanca Jiménez, Roberto Grajales, integrante del Consejo Estatal, afirmó que la 

panista tiene su apoyo para alcanzar la dirigencia del partido, pues tendrá la capacidad de interlocución de todos 
los grupos al interior del PAN. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-respaldan-panistas-aspiraciones-de-
jim-nez.htm 
 

CAMBIO  

 Admite Mondragón interés en seguir al frente del PAN 
Juan Carlos Mondragón Quintana admitió que tiene interés en permanecer en la dirigencia estatal del partido para 
encabezar el proceso electoral del 2013, por lo que ha iniciado cabildeos con algunos consejeros del partido para 
tener suficiente apoyo. En entrevista con e-consulta, el panista indicó que está a la espera de la decisión que 

tome el CEN del partido, luego de que el Comité Estatal envió una petición par ampliar un año más su periodo 
ante la cercanía del inicio del proceso electoral.  (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-admite-mondrag-n-inter-s-en-seguir-
al-frente-del-pan.htm 
 

CAMBIO  

 Candidato a la alcaldía del PRI será por encuestas 
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, anunció que propondrá al CEN que la elección del 

candidato para la capital sea designado de acuerdo a lo que marquen las encuestas y que para el resto del 
estado, los candidatos para la elección del 2013 se determinen en elecciones internas. Al indicar que no está 

aferrado al cargo, señaló que si se hace una consulta a la base se generará unidad en el partido, lo cual permitiría 
su permanencia.  (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-le-politica-candidato-a-la-alcald-a-del-pri-ser-
por-encuestas.htm 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99589
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-sin-l-der-la-bancada-de-diputados-federales-de-an.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-sin-l-der-la-bancada-de-diputados-federales-de-an.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-respaldan-panistas-aspiraciones-de-jim-nez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-respaldan-panistas-aspiraciones-de-jim-nez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-admite-mondrag-n-inter-s-en-seguir-al-frente-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-om-politica-admite-mondrag-n-inter-s-en-seguir-al-frente-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-le-politica-candidato-a-la-alcald-a-del-pri-ser-por-encuestas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/280812-le-politica-candidato-a-la-alcald-a-del-pri-ser-por-encuestas.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Proponen Programa de Desarrollo Regional para evitar instalación de mina 
Con el fin de proteger definitivamente a la región de cualquier proyecto que ponga en riesgo al medio ambiente, 
la salud humana y la cultura, la asociación civil Tetela Hacia el Futuro, emitió una convocatoria para integrar un 
Programa de Desarrollo Regional para esa zona de la Sierra Norte de Puebla. La iniciativa de la organización que 

encabeza la oposición a la pretensión de la empresa Frisco de abrir la mina Espejeras, con el fin de explotar a 
cielo abierto yacimientos de oro y plata, es suscrita por el ayuntamiento de Tetela de Ocampo y otras 

organizaciones como la Nakú Skgoy, el Imdec, la Unitierra, la Unitona, Puebla Verde. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/proponen-programa-de-desarrollo-regional-para-evitar-
instalacion-de-mina_id_12661.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Parra: invertirán 7 mdp en Acuexcomac para evitar cierre de agua para Puebla 
La alcalde de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, informó que el gobierno del estado invertirá la cifra de 7 
millones de pesos, en la realización de infraestructura básica en la comunidad de Santa María Acuexcomac, por lo 
que aseguró que ya se firmó un convenio con el pueblo, que implica la ejecución de varias obras a cambio de la 
extracción del líquido del lugar. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/parra-invertiran-7-mdp-en-acuexcomac-para-evitar-
cierre-de-agua-para-puebla_id_12624.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Las reservas territoriales deben mejorar la vida de los poblanos: SGG 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, destacó la importancia de hacer de las reservas 
territoriales instrumentos de política pública urbana que actúen para mejorar la calidad de vida de los poblanos, al 
clausurar el ―Encuentro de Organismos Estatales de Reservas Territoriales y Homólogos‖, que tuvo como sede la 
ciudad de Puebla. Durante el acto organizado por el Banco Estatal de Tierra, Manzanilla Prieto hizo hincapié en la 
necesidad de trabajar con procesos ordenados que permitan tener un crecimiento urbano funcional. (Martín 
Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-reservas-territoriales-deben-mejorar-la-vida-de-los-
poblanos-sgg_id_12662.html  

 

 
 

MILENIO  

 “PAN tiene que reordenarse para poder convencer”: Fernando Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto asegura que su adhesión al PAN se debe a la afinidad que siente con los valores y 
principios del partido de derecha, sin embargo advierte que las etiquetas son un factor que divide a los albiazules, 
quienes tendrán que replantearse la unidad para lograr triunfos en el 2013. Sobre su candidatura, expresa, no 
dependerá de él sino de las circunstancias que se conjunten. Su futuro, comenta, está ligado a la vida pública y 
política del estado. ¿Por qué adherirse al PAN en este momento cuando el resultado no les favoreció y está a la 

puerta un proceso local? ―Creo que todas las crisis son una oportunidad…‖ . (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523adcb56     
 
MILENIO  

 Segundo Informe será en el CIS  

El Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS) estará concluido en enero de 2013 y será el recinto 
donde el gobernador Rafael Moreno Valle rendirá su Segundo Informe de Gobierno. El secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad, aseguró que con la construcción de este inmueble se deja un precedente en 
la modernización de los servicios que presta la actual administración en beneficio de la población. Con un avance 

del 35 por ciento y concluida la primera etapa, el CIS reunirá a dependencias de la administración estatal. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523b446a7      
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/proponen-programa-de-desarrollo-regional-para-evitar-instalacion-de-mina_id_12661.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/proponen-programa-de-desarrollo-regional-para-evitar-instalacion-de-mina_id_12661.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/parra-invertiran-7-mdp-en-acuexcomac-para-evitar-cierre-de-agua-para-puebla_id_12624.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/parra-invertiran-7-mdp-en-acuexcomac-para-evitar-cierre-de-agua-para-puebla_id_12624.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-reservas-territoriales-deben-mejorar-la-vida-de-los-poblanos-sgg_id_12662.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-reservas-territoriales-deben-mejorar-la-vida-de-los-poblanos-sgg_id_12662.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523adcb56
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523b446a7
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MILENIO  

 Tetela unida contra un futuro devastador 
―Tetela de Ocampo fue y siempre será cuna de héroes. No a la explotación minera, por defender la vida en la 
tierra que nos vio nacer‖. La leyenda está justo en la entrada del auditorio municipal y recibe a las casi 700 
personas que acudieron al foro ―Sierra Unida: No a la Mina, Sí a la Vida‖, para mostrar su rechazo tajante hacia 
los planes de minería a cielo abierto existentes en el cerro de Espejeras. Entre ellos, la edad y el lugar de origen 
importan poco. Hay familias completas de la zona y representantes de al menos siete demarcaciones serranas, 
todos unidos ante la preocupación de que Minera Frisco atraiga un futuro devastador. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523aec0d5   

 
MILENIO  

 Puebla supera en aeropuertos y red carretera a Guanajuato y Querétaro 
La región Puebla-Taxcala que se encuentra en la lucha por la llegada de la armadora de autos de origen alemán 
Audi, supera en innovación, número de patentes, infraestructura aeroportuaria, red carretera e ingreso promedio 
de las mujeres a las zonas de Guanajuato y Querétaro, que también se encuentran dentro de los finalistas para el 
arribo de la firma que forma parte del consorcio Volkswagen. En contraste, de las tres regiones, Puebla presenta 
el peor promedio de escolaridad de sus pobladores con 8.4 años, es decir, segundo año de secundaria; mientras 

que Guanajuato presenta 9.13 años, en otras palabras superan el tercer grado de secundaria. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523b3fd21   

 

 
 

E-CONSULTA 

 Retiran corridas de toros de la Feria de Cholula tras protestas 
San Pedro Cholula retiró de su programa de Feria 2012 las corridas de toros luego de que se presentaron 
diferentes protestas por el maltrato a los animales que se realizaba en la plaza movible.Lo anterior lo dio a 

conocer el regidor de Turismo en Cholula, Miguel Jiménez Galindo, quien detalló que la feria se realizará del 30 de 
agosto al 16 de septiembre con la participación de 500 locatarios.En su oportunidad, el grupo Activistas por los 
Animales y el Medio Ambiente (AAMA) protestaron en la Angelópolis y en Cholula para pronunciarse en contra de 
la llamada fiesta brava. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1836 
 

E-CONSULTA 

 Anuncian el trueque en Cholula para próximo 8 de septiembre 
Como parte de las actividades de la Feria de San Pedro Cholula, el próximo 8 de septiembre se realizará el 

tradicional ―trueque‖ en el que estarán participando al menos 3 mil personas de la región informó el director de 

Turismo, Miguel Jiménez Galindo.Al comentar que la Edición 62 de la Feria se realizará del 30 de agosto al 16 de 
septiembre, el funcionario calculó una derrama económica de cinco millones de pesos, porque se tiene previsto 
que el gasto de cada persona ascienda a 50 o 70 pesos; sin embargo reconoció que hay quienes gastan un poco 
más comprando los diferentes productos que se estarán ofreciendo. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1831 

 
E-CONSULTA 

 Acude Bartlett a Senado para registrarse en la LXII Legislatura 
Manuel Bartlett Díaz, futuro coordinador del PT en la Cámara de Senadores, realizó su registró en la cámara alta, 
donde el próximo 29 de este mes será instalada la LXII Legislatura, la cual estará encabezada por el panista 
Ernesto Cordero Arroyo. Cabe recordar que ayer realizó este trámite Emilio Gamboa Patrón, del PRI, quien 
asumirá la Presidencia de la Junta de Coordinación Política. En el transcurso del día hará lo propio Cordero Arroyo, 

acompañado de los senadores blanquiazul, luego que es la bancada con menor número de registros. El pasado 
domingo, los coordinadores de PRI, PAN, PRD en el Senado dieron a conocer el acuerdo referente a las posiciones 
de Cordero y Gamboa; además, de la inclusión de Luis Miguel Barbosa Huerta en la Presidencia del Instituto 
Belisario Domínguez. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1820 

 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523aec0d5
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d0c48fff2e2b7bc219046de523b3fd21
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1836
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1831
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1820
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E-CONSULTA 

 Hija de García Ramírez gana amparo y recupera oficina incautada 
El Poder Judicial de la Federación ordenó al gobierno del estado devolver a Gisela García Ramírez, hija de Javier 
García Ramírez, las oficinas que le incautó la Procuraduría General de Justicia (PGJ) el pasado mes de marzo, en 
las Torres JV del bulevard Atlixcáyotl. Lo anterior luego que el Juez Cuarto de Distrito le concediera el amparo 
616/2012 a la hija del ex funcionario marinista, al determinar que el inmueble no es de su propiedad (lo cual fue 

acreditado por el legítimo dueño) y por lo tanto no hay motivos para ser vinculado con la investigación que lleva 
la PGJ en contra de García Ramírez por el delito de enriquecimiento ilícito. (Diana Jiménez)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1817 
 

  
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Paterfamilias piden destitución de directora en Unidad Educativa (sic) 
Debido a supuestos malos manejos  de los recursos de aportaciones, además de maltrato a escolares, padres de 
familia de la Unidad Educativa ―Juan Crisóstomo Bonilla‖, ubicada en la 18 Norte  #2404, piden la destitución de 
la directora del nivel preescolar, María del Pilar Méndez Fuentes. Esta mañana los tutores se manifestaron 
impidiendo la entrada a los menores,  para la que Secretaría de Educación Pública  (SEP), resolviera el problema; 
ahí los quejosos expresaron que las causas de exigir la destitución de la docente, es que ha hecho uso personal 

durante tres años de las aportaciones de las cuotas. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/paterfamilias_piden_destitucion_de_directora_en_unidad_educativa 
 

PERIODICO DIGITAL 

 OFS iniciará en septiembre revisión de cuentas públicas 2011 
El auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, dio a conocer que a partir 

del próximo mes de septiembre iniciará la revisión de las cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal 
2011. Afirmó que el rezago de 2010 está totalmente abatido. En entrevista, dijo que a su llegada al OFS había un 
rezago de alrededor de 100 cuentas públicas pertenecientes al periodo 2010 que no habían sido revisadas por lo 
que diseñaron un plan de trabajo para abatir este atraso. Comentó que ya han concluido con el análisis de esta 
centena de expedientes lo cuales ya fueron entregados a la Comisión Inspectora del Congreso quien ha ido 
dictaminando cada una de estas cuentas públicas. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ofs_iniciara_en_septiembre_revision_de_cuentas_publicas_2011 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La izquierda poblana busca consolidar alianza para 2013 
A unos meses del inicio del proceso electoral local, los partidos de izquierda han iniciado una serie de reuniones 
para concretar una alianza que les permita ganar el mayor número de alcaldías y diputaciones. Será hasta el 

inicio de 2013 cuando se pueda oficializar esta coalición partidista. El diputado del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, 
dijo que los dirigentes de su partido han sostenido una serie de reuniones con los líderes del PT y Movimiento 
Ciudadano para ir definiendo las bases de una alianza de cara a la elección local del próximo año. Apuntó que el 
uno de los principales objetivos de coaligarse es mantener el posicionamiento en las preferencias del electorado 
que las izquierdas alcanzaron en la elección federal y que también se vio reflejado en el estado. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_izquierda_poblana_busca_consolidar_alianza_para_2013 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cholula invertirá 180 mil pesos en el Periférico Ecológico: Parra 

Dolores Parra Jiménez, alcaldesa de San Pedro Cholula, informó que su administración inyectará 180 mil pesos 
para la rehabilitación del Periférico Ecológico en el tramo que le corresponde a su ayuntamiento, 

aproximadamente 1.8 kilómetros, y con ello mejorar la vialidad perimetral. ―Vamos a realizar una inversión de 
180 mil pesos en el tramo que va del Boulevard Forjadores a la Recta a Cholula, estaremos como los otros 
municipios trabajando para mejorar esta vialidad‖, pronunció. Cabe hacer mención que este lunes Dolores Parra y 
Myriam Arabian Couttolenc, delegada en Puebla de Secretaria de desarrollo social, entregaron las obras de 
rehabilitación del camellón central del Boulevard Forjadores. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cholula_invertira_180_mil_pesos_en_el_periferico_ecologico_parra 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1817
http://periodicodigital.com.mx/notas/paterfamilias_piden_destitucion_de_directora_en_unidad_educativa
http://periodicodigital.com.mx/notas/ofs_iniciara_en_septiembre_revision_de_cuentas_publicas_2011
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_izquierda_poblana_busca_consolidar_alianza_para_2013
http://periodicodigital.com.mx/notas/cholula_invertira_180_mil_pesos_en_el_periferico_ecologico_parra
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IMAGEN POBLANA  

 Involucran a Lola y Nicolasa en denuncia penal por cohecho 
Dolores Parra Jiménez, alcaldesa de San Pedro  Cholula, y Leticia Nicolasa Pérez Papaqui, tesorera del mismo 
municipio, fueron involucradas en una denuncia penal a causa de que se coludieron para extorsionar al exdirector 

de vialidad, Erick Francisco Cortés Escobar, para que éste contribuyera con 20,000 pesos semanales recaudados 
por el cobro de infracciones para invertir en la campaña a la diputación federal de la tesorera, revela la 

averiguación previa tramitada por el despedido. Ayer, aproximadamente a las 10:30 de la noche, el despedido 
director de vialidad denunció ante la Agencia del Ministerio Público Sur a Ricardo Mata Pérez. (Miguel Ángel 
Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/involucran-lola-y-nicolasa-en-denuncia-penal-por-cohecho   
 

IMAGEN POBLANA 

 Javier García también terminará en prisión: SGG 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, advirtió que el gobierno morenovallista someterá 
ante la justicia a Javier García Ramírez, exsecretario de Obra Pública en el sexenio de Mario Marín, de la misma 
forma que lo hizo con el exsecretario de Salud, Alfredo Arango García, quien ya está en prisión.El jefe del 

gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle reiteró que los procesos penales en contra del funcionario marinista 
permanecen abiertos, luego de que la hija del exsecretario ganara un amparo mediante el cual regresaron a su 

poder las oficinas de las Torres JV. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/javier-garcia-tambien-terminara-en-prision-sgg 
 

IMAGEN POBLANA 

 Parra prepara otro negociazo con la feria de Cholula 
Dolores Parra Jiménez hará el negocio de su vida con la próxima edición de la feria de San Pedro Cholula, a través 
de la concesión de espectaculares a la empresa Corona que le devolverán el costo de cada publicidad contratada 
menos el IVA, el retorno de inversión en el domo contratado a la empresa Tecnilonas con el que obtendrá 4 
millones de pesos en pago de stands y el permiso para la instalación de los juegos mecánicos por 500,000 pesos.  
El principal negocio es el del citado domo. Miguel Jiménez Galindo, director de Turismo, informó que la tesorera 

del ayuntamiento de San Pedro Cholula, Leticia Nicolasa Pérez, se encargó de las contrataciones y el manejo 

financiero de la Feria de Cholula, entre otras cosas, del domo que cubrirá el zócalo del municipio. (M.A. Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012 
 

IMAGEN POBLANA  

 Gastará Parra 680,000 en espectaculares 
El gobierno de San Pedro Cholula aprovechó la Feria de San Pedro Cholula para hacer negocio a través del sobrado 
costo del domo que cubrirá su zócalo y una inversión de 680,000 pesos en espectaculares, según el director de 
Turismo del municipio, Miguel Jiménez.  Durante la conferencia de prensa que el funcionario ofreció para presentar 
la referida feria que comenzará la próxima semana, informó que el costo total del acto para el ayuntamiento es de 
dos millones de pesos.  El costo del domo fue aumentado de 600,000 pesos que costo el año pasado a 720,000 
pesos este año, debido a que el costo del metro cuadrado es de 150 pesos. En total la extensión es de 4,800 

metros cuadrados. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Encabeza Manzanilla reunión de Seguridad Metropolitana 
Este día acudió el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto con el alcalde de Puebla Eduardo 
Rivera Pérez y varios funcionarios de seguridad para encabezar la reunión de coordinación de Seguridad 

Metropolitana. El acto se llevó en el Palacio Municipal, el cual por cierto Manzanilla quiere ocupar luego de que 
Rivera concluya su mandato. Hace 5 meses se estableció la primera reunión al respecto con la propuesta de un 
Plan de videovigilancia, que consiste en instalar cámaras en las principales calles de Puebla y de municipios 
connurbados para tener detectados los delitos que se cometan. (Fabián Gómez)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/involucran-lola-y-nicolasa-en-denuncia-penal-por-cohecho
http://www.imagenpoblana.com/2012/javier-garcia-tambien-terminara-en-prision-sgg
http://www.imagenpoblana.com/2012/javier-garcia-tambien-terminara-en-prision-sgg
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=45232 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Va Fernando Morales por la consulta a la base en dirigencia y candidaturas 
El presidente de PRI en el estado, Fernando Morales Martínez admitió que buscará permanecer en el partido 
siempre y cuando los aspirantes vayan por una consulta a la base, pues aseguró que el tricolor ya no se 
encuentra en tiempos para imposiciones. Señaló que actualmente el tricolor no le puede apostar a seguir con el 

tema de la designación directa, pues son tiempos de respeto a las reglas, por lo que su participación en el 
próximo proceso interior de renovación de la dirigencia será con la condición de que la elección de candidatos sea 

por medio de la consulta a la base. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45237 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Semarnat niega permisos a minera de Slim para trabajos que ya realizó 

A pesar de que la minera Frisco de Carlos Slim realizó trabajos de exploración en Tetela de Ocampo durante seis 
meses sin permiso alguno, fue apenas este 17 de agosto cuando la Semarnat dictaminó que no se pueden realizar 
esas actividades, que de hecho ya concluyeron sin que hubiera sanción de por medio para la empresa. De esta 
manera la autoridad ambiental toleró el derribo de árboles, el cierre de caminos, la apertura de nuevas brechas y 
barrenaciones en el cerro de La Cañada. Durante medio año, los empleados de Frisco trabajaron en Tetela de 
Ocampo para identificar sitios para la extracción de oro y plata, sin que las autoridades ambientales fueran 

enteradas. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29502:semarnat-niega-permisos-a-
minera-de-slim-para-trabajos-que-ya-realiz%C3%B3&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Rechaza gobierno revés jurídico en caso García Ramírez 
La orden de aprehensión en contra de quien fuera secretario de Obra en el gobierno marinista, Javier García 
Ramírez, está vigente, advirtió el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien rechazó se 
haya dado un ―revés jurídico‖ a la administración estatal con el amparo obsequiado por un juez Federal a la hija 
del ex funcionario para recuperar bienes incautados por la PGJE.  (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rechaza-gobierno-reves-

juridico-en-caso-Garcia-Ramirez&id=34126 

 
RETO DIARIO 

 El regreso de Marín es política ficción: Fernando Morales 
Ante las especulaciones del posible regreso del ex gobernador, Mario Marín Torres, a la vida política, luego del 
triunfo de Enrique Peña Nieto, el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, calificó como ―política 
ficción‖ a dichas versiones. ―El supuesto regreso de Mario Marín es política ficción, yo que sepa no hay un regreso 
del ex gobernador, no veo de dónde pueda tomar el control, el partido es libre, ganador y que se construyó con 
función en todos los grupos políticos‖, enfatizó. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-regreso-de-Marin-es-

politica-ficcion:-Fernando-Morales&id=34102 
 
RETO DIARIO 

 Rubén Hernández dejará al PRD por cacicazgos y pugnas internas 
El secretario General del PRD, Rubén Hernández Avelino, reveló que en próximos días renunciará al sol azteca, 
luego de los cacicazgos que se generan al interior del propio instituto político. En entrevista, desconoció lo que 
ocurre actualmente en el PRD y la pugna que se da entre el ex dirigente estatal del sol azteca, Miguel Ángel de la 
Rosa Esparza, y algunos militantes, sobre la supuesta compra de consejeros estatales para imponer al nuevo 
líder. (Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ruben-Hernandez-dejara-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=45232
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45237
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29502:semarnat-niega-permisos-a-minera-de-slim-para-trabajos-que-ya-realiz%C3%B3&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29502:semarnat-niega-permisos-a-minera-de-slim-para-trabajos-que-ya-realiz%C3%B3&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rechaza-gobierno-reves-juridico-en-caso-Garcia-Ramirez&id=34126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rechaza-gobierno-reves-juridico-en-caso-Garcia-Ramirez&id=34126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-regreso-de-Marin-es-politica-ficcion:-Fernando-Morales&id=34102
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-regreso-de-Marin-es-politica-ficcion:-Fernando-Morales&id=34102
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ruben-Hernandez-dejara-al-PRD-por-cacicazgos-y-pugnas-internas&id=34101
http://www.pueblaonline.com.mx/
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al-PRD-por-cacicazgos-y-pugnas-internas&id=34101 
 
 
RETO DIARIO 

 El PRI se deslinda de la situación legal de García Ramírez 
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, declaró que es un asunto personal la defensa que 
emprenda el ex secretario de Obras del gobierno marinista, Javier García Ramírez, en contra de las denuncias de 
la actual administración estatal. Cuestionado sobre el amparo ganado el pasado jueves por Javier García Ramírez, 

ex titular de la Seduop, en el Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Sexto Circuito contra la orden de 

aprehensión en su contra, sólo se limitó a decir que será la autoridad la que determine la culpabilidad o no del ex 
funcionario. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-se-deslinda-de-la-
situacion-legal-de-Garcia-Ramirez&id=34100 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Policía Federal llega a Nueva Jerusalén 

Agentes de las policías federal y estatal desplegaron ayer un operativo antimotines, rodearon y penetraron en la 
comunidad de la Nueva Jerusalén, en Turicato, Michoacán, donde un conflicto político-religioso dejó sin clases a 

más de 200 estudiantes. El inspector general de la Policía Federal, Ernesto Alcántara, encabezó reuniones a puerta 
cerrada con lideres de los dos grupos en que se encuentra dividida la comunidad, y se negó dar declaraciones sobre 
la presencia del equipo antimotines y de los acuerdos sostenidos. (Dalia Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40200.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Pemex: crece el mercado ilegal de gas 
El mercado negro de gas LP en México es una de las novedades del crimen organizado. Pipas blancas sin referencia 
o con marcas que existen pero que en realidad no pertenecen a las empresas, se surten de producto robado lo 
mismo en terminales de Pemex o en los ductos. De acuerdo con las estadísticas de la petrolera mexicana, el 

mercado aún es pequeño y llega a representar hasta 3% o 4% del total del producto, pero lo curioso del caso es 
que hasta hace tres años no era un problema.  (Luis Carriles) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40201.html      

 
 
EL UNIVERSAL  

 Lideran jóvenes en robo a transporte 
Las bandas de robacoches y de asalto a transportistas con integrantes cada vez más jóvenes y violentos han 

llevado a México a ocupar el cuarto lugar en robo de vehículos, en donde las mafias pagan por ellos cada vez más y 
con droga. De entre 15 y 20 años, armados y sin ningún detenimiento a golpear o herir a los conductores, es el 
perfil de los jóvenes que integran las bandas, mismas que cada vez son más organizadas. Según datos de la 
Asociación Mexicana de Seguridad Privada, Información, Rastreo e Inteligencia Aplicada (Amsiria), operan 

principalmente en el Estado de México, Puebla y Distrito Federal.  (Claudio Bolaños) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40203.html   

 

 

 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ruben-Hernandez-dejara-al-PRD-por-cacicazgos-y-pugnas-internas&id=34101
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-se-deslinda-de-la-situacion-legal-de-Garcia-Ramirez&id=34100
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COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Un poblano, en la puja por Movimiento Ciudadano 

Desde hace unos días corre la versión de que José Juan Espinosa Torres pelea codo con codo para convertirse 

en el nuevo dirigente nacional del Partido Movimiento Ciudadano en lugar de Luis Walton, quien fue electo 
presidente municipal de Acapulco. 
Por descabellado que parezca, el rebelde diputado está muy cerca de ocupar una alta posición en el escenario 
nacional, lo cual no debe tener nada contento al morenovallismo debido a que las heridas causadas en lo que 
va del sexenio aún no cicatrizan. Hay que recordar que Movimiento Ciudadano tuvo hasta hace poco la 
ascendencia de Luis Maldonado, cuya mano pesaba seriamente en este instituto político; sin embargo, hoy los 
tiempos han cambiado y Dante Delgado regresó por sus fueros retomando el control de este partido. 

La semana pasada en la asamblea nacional se propuso a tres candidatos para ocupar el lugar que dejará 
vacante el virtual alcalde acapulqueño; además del poblano se lanzaron los nombres de Cuauhtémoc Velasco, 
líder de Movimiento Ciudadano en el DF y Ricardo Mejía, secretario de la Comisión Nacional de Elecciones, sin 
embargo las posibilidades han ido creciendo con el paso de los días para Espinosa Torres. 
En el PMC, antes Convergencia, se ponderan algunas de las ventajas que tiene el poblano, sobre todo que su 

nombre provino de una propuesta directa de Dante Delgado Ranauro, líder moral del partido, y la segunda es 
que en Puebla el partido naranja obtuvo la votación más alta a nivel de entidades que no tuvieron 

elecciones locales. 
De ser electo dirigente, estaría en calidad de sustituto y le correspondería el período 2012-2014. 
De consolidarse este liderazgo, José Juan Espinosa se convertiría en el primer poblano que ocupará la 
dirigencia nacional de un partido, después de que en 1945 Rodolfo Sánchez Taboada presidiera al PRI. 
Por lo pronto, la moneda está en el aire y el poblano está jugando. 
Esta fiesta es mía… 

Ahora hasta las televisoras serán víctimas del Señor de Los Cerros, ya que en los pasillos de la televisora de la 
Vía Atlixcáyotl se dice que no se otorgarán los permisos correspondientes a Televisa y a TV Azteca para la 
transmisión oficial del Grito de Independencia. 
La disposición oficial es que Puebla TV produzca la única señal del Grito y que si las televisoras privadas 
quieren transmitir al aire la ceremonia oficial, la cual se llevará a cabo en el palacio municipal, tendrán que 
solicitar la señal directamente a la televisora estatal. 

Lo que no terminan de entender es que la celebración del Grito de Independencia no es una fiesta del 

gobernador, es la fiesta del pueblo en la que festejamos nuestra ―Independencia‖, la cual se ve empañada al 
imponernos una sola imagen, que cuidará los ángulos que favorezcan la imagen del gobernador. 
Ah, pero eso sí, todos los poblanos tendremos la valiosa oportunidad de festejar con Paulina Rubio y corear con 
ella: ―Mía, esta fiesta es mía, mía, mía…‖ 
Por cierto, ojalá que no pasen el video original. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

El OFS, garrote político 
Muchas cosas siguen como siempre, en ésta y en varias administraciones atrás. 
El Órgano Superior de Fiscalización, antes Contaduría Mayor de Hacienda, es simplemente un apéndice del 

Poder Ejecutivo, una poderosa arma para infundir temor entre los enemigos y una moneda de cambio para 
llevar a cabo todo tipo de negociaciones. Actualmente, las famosas cuentas públicas son el mejor instrumento 
para maniatar a los inquietos presidentes municipales, a los cuales por supuesto que les gusta ―pegarle al 

cajón‖ y en el pecado llevan la penitencia. 
Sólo de ese modo se explica que un presidente municipal como Porfirio Loeza de Tlatlauquitepec se mantenga 
en funciones, pese a haber sido destituido por el Congreso del estado, mientras otros ediles han sufrido todo el 
peso de la ley y hoy andan prófugos de la justicia o en la cárcel. 
La modernización de la administración pública que tanto presumió el morenovallismo necesariamente pasa por 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1546
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1545
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terminar con los criterios políticos con los cuales se maneja el Órgano de Fiscalización del Congreso del estado, 
hoy en manos del yerno del mentor político del actual gobernador, quien actúa simple y llanamente como lo 
que es: un empleado más de la estructura. La forma, la operación política arcaica, la intimidación siguen siendo 
los mismos métodos para ―convencer‖ a los enemigos de que es mejor cooperar que sufrir las consecuencias. 
Con este mismo pretexto hoy, lo mismo se tiene amagado al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 

Pérez que al exalcaldesa capitalina, Blanca Alcalá Ruiz, la cual es punto y aparte, ya que sin duda es la mejor 
muestra de cómo se negocian las cuentas públicas. 
Como parte de un convenio con el ―padrino político‖ de la exalcaldesa, Emilio Gamboa Patrón, se acordó en 
plena campaña federal posponer la discusión de su última cuentapública correspondiente a 2010. ¿Acaso la ley 
es negociable? Esa cuenta pública se debió dictaminar en tiempo y forma en el pasado periodo de sesiones. 

¿Por qué no se hizo? Porque era mejor negociar con el poderoso líder de la Junta de Coordinación Política del 
Senado de la República, que confrontarse con él. 

El Órgano de Fiscalización Superior de Puebla es una vergüenza a nivel nacional y debe ser modificado. 
Los galanes del Conalep 
Se llaman Wilbert Brito Villanueva y Néstor Macario Hernández López y ambos se dicen la ―mano derecha‖ e 
―izquierda‖ del director de los Conalep en Puebla, Francisco de Padua Flores Flores. 
Wilbert Brito cobra como subcoordinador de Planeación, Programación y Presupuesto del Conalep; el otro, 
Néstor Macario Hernández, cobra como subcoordinador de Informática de estos centros de estudios para 
profesionales técnicos; ambos se han convertido en el terror del personal de esta institución, en especial de las 

damas. 
Wilbert Brito maltrata a todo el personal, nadie soporta su carácter, es quien presume que pronto su jefe, De 
Padua Flores, se va de Puebla al gabinete de Peña Nieto y por lo mismo desdeña a todos los poblanos. El mal 
carácter de Wilbert sólo se vuelve afable con las mujeres. Quién sabe por qué. 

El otro dolor de cabeza del personal del Conalep es Néstor Macario Hernández López, quien de plano sí se 
siente el galán de la institución e incluso se asume como tal. 

Al correo de las Serpientes y Escaleras hemos recibido diversas denuncias sobre el comportamiento de estos 
dos personajes y ojalá el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, tome cartas en el asunto y abra una 
investigación contra estos personajes, que son un verdadero dolor de cabeza para el sistema educativo de la 
entidad. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1545 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Mondragón rompe su incómodo silencio 

Los estatutos del Acción Nacional marcan el mes de octubre, cada tres años, para renovar a la dirigencia 
estatal. Pese a la salvedad, también marcada en los estatutos, que impide tal renovación si coincide con 
los tres meses previos al inicio de un proceso electoral, los últimos dirigentes abandonaron el cargo sin 

recurrir al pretexto legaloide para permanecer en la silla. Juan Carlos Espina, Eduardo Rivera Pérez y 
Rafael Micalco cumplieron puntualmente su periodo al frente del partido y se retiraron en tiempo, pero Juan 
Carlos Mondragón encontró el subterfugio necesario para pretextar la prórroga de su dirigencia por un año. 
¿Por qué Espina, Rivera y Micalco no recurrieron al pretexto estatutario? Porque el cambio de un dirigente a 
otro solamente era de nombres, pero el monopolio de la silla del Yunque permaneció inalterable. ¿Por qué 
Mondragón sí recurrió a él? Porque por primera vez el Yunque no tiene mayoría en el Consejo Estatal y la 
pérdida del partido es inminente. 

Juan Carlos Mondragón rompe hoy el incómodo silencio que mantuvo durante varias semanas, y aceptará, que 
claro que sí, desea quedarse un año más al frente del PANaprovechando el pretexto legaloide, haciendo a 
un lado el legado de sus tres últimos antecesores en el cargo que abandonaron la silla pese a la 

inminencia de un proceso electoral local. La organización aprovechó la ausencia por vacaciones de 
Moreno Valle para dar el manotazo legaloide en una sesión del Comité Directivo más que sospechosa, aunque 
sus aliados defienden el quórum. Pero la ausencia política del gobernador se acaba hoy. ¿Hasta dónde tensará 
la cuerda el Yunque? 

Mientras Rivera Pérez y Mondragón cabildeaban en lo oscurito el manotazo legaloide con sus adictos en el 
Comité Directivo, el morenovallismo también movió ficha. La diputada federal electa Blanca Jiménez 
destapó públicamente sus aspiraciones para competir por la dirigencia, en una entrevista exclusiva para 
CAMBIO, y afirma contar con la mayoría en el Consejo Estatal. De forma 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1545
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1545
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reactiva, Rafael von Raesfeld también se destapó como el plan B del Yunque para competir en caso de que 
el manotazo no surta efectos en el Comité Ejecutivo Nacional. 
El Yunque tensa la liga y a unas horas de que Moreno Valle pise territorio poblano,Mondragón saldrá a fijar 
su postura de permanecer en el PAN aunque las apuestas corran en su contra. El platillo principal previo al 
2013 parece servido: Rafael von Raesfeld, linaje de las familias custodias, contra Blanca Jiménez-

Genaro Ramírez, una pareja que simboliza al panismo discriminado por no tener ―sangre azul‖ pero que son 
la verdadera fuerza del partido. 
Se entiende el pánico del Yunque: durante años, décadas, se transmitieron la dirigencia estatal de un afiliado 
del Yunque a otro. Diferentes nombres, mismo compadrazgo. De Díaz Caneja a Espina, a Rivera, a Micalco. 
Por las buenas y por las malas supieron resistir los asaltos de otros grupos, aun a costa de provocar 

importantes rupturas. Y siempre con costos altos para el partido a la hora de enfrentar al aparato tricolor. 
Fueron los tiempos de las disputas sangrientas de las plurinominales. 

Pero la endogamia panista de las familias custodias está a punto de terminarse. Perder la dirigencia estatal, por 
sobre cualquier cosa, significa perder el control de las afiliaciones y del padrón, el instrumento sobre el 
cual el Yunque fundó su dictadura. Entre más miembros activos y adherentes tenga el PAN, más complejo 
será controlar el resultado de las contiendas internas y la disputa de las plurinominales. 
El panista de a pie, aquél que no pertenece a las familias custodias ni tiene linaje, estará representado por 
la pareja Blanca Jiménez-Genaro Ramírez, paradigma de aquellos que una y otra vez han sufrido atropellos 
estatuarios, pero que en Moreno Valle encontraron un refugio para hacer valer sus derechos políticos al interior 

del partido que militan. De acuerdo con sus números, tienen mayoría en el Consejo Estatal, así que 
tendrían ganada la partida. 
Luce difícil que Moreno Valle caiga en la trampa de la organización, que busca aumentar los costos de 
transacción al gobernador al elevar al CEN el caso de Juan Carlos Mondragón. Ante el líder nacional Gustavo 

Madero lo único que pedirá es que se celebre la elección. Un tiro derecho, como le gusta afirmar. Una 
competencia voto a voto por la mayoría del Consejo estatal como prolegómeno a una hipotética interna 

para definir al candidato a la alcaldía. Al morenovallismo le gusta competir y ganar. Será su única petición. 
El Yunque retrasa lo inevitable y con ello expone a quien en estricto derecho puede calificarse como 
el dirigente más exitoso en la historia del PAN poblano. Juan Carlos Mondragón es un buen soldado que 
hoy irá al matadero al protagonizar el esperpento, al oficializar sus deseos de permanecer en el PAN un año 
más. Lástima porque se trata de un tipo inteligente. Pero ya se sabe que el que obedece, no se equivoca. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-280812.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
El legado de “Don Maseco” en Puebla 
Ahora que falleció el famoso hombre de negocios Roberto González Barrera, identificado como ―Don 
Maseco” por el emporio que logró consolidar con sus plantas procesadoras de harina de maíz y trigo, que 

permiten llevar tortillas lo mismo en China que en Estados Unidos, Uruguay y cualquier rincón de México; se 
recuerdan las hazañas del empresario que se inició en el mundo de los negocios a corta edad, con su cajón 
para bolear zapatos. 

La presencia de ―Don Maseco‖ en el mundo de los negocios en Puebla fue contundente. Sencillamente, se hizo 
de los molinos de trigo más modernos del país en su momento, los del grupo industrial Harinera La Asunción, 
propiedad de los señores Posada Coheto. 
La historia comenzó cuando el desaparecido empresario conoció la planta que los señoresPosada 
Coheto habían montado en Libres, que operaba espléndidamente con lo último en tecnología, lo que la 
colocaba a la vanguardia y el reconocimiento de las autoridades, como el caso del entonces secretario de 

Agricultura, que llegó a considerar que ―la maquinaria era algo así como el modelo Rolls-Royce entre los autos‖. 
En estos molinos se procesaba harina de trigo extrafina, fina y preparada para la panificación. 
Entonces Don Maseco, en un acercamiento con el famoso Falin Posada, le propuso que definiera un precio 
para la planta. 

La propuesta confundió de entrada a los hermanos Posada Coheto, Rafael, Gabriel, Alejandro, María 
Elena, y la hoy desaparecida Gaby. 
Ellos tenían otros planes para seguir en el negocio, incluso habían establecido conexiones con empresas del 

ramo de varios países, para continuar en la línea de evolución. 
Pero Don Maseco insistió y ofreció más, y los Posada Coheto recordaron y aplicaron aquello de que ―cuando 
te compren, vende‖, y así decidieron vender su emporio harinero para ingresar a otro terreno de los negocios. 
Cuando estaban en plena negociación en el año de 1998, lo negaron todo. 
No era fácil aceptar que el negocio heredado de don Rafael Posada padre, de pronto un día dejara de ser de 
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su propiedad, que cambiara de dueño. 
Pero la propuesta progresó, y llegó la fecha de la entrega de las llaves de todas las instalaciones, que pasaron 
a ser parte de los activos del grupo Bruma. En tanto, los señoresPosada Coheto decidieron ingresar al negocio 
inmobiliario con algunos terrenos que adquirieron de la reserva Atlixcáyotl , sobre la que comenzaron a 
construir los primeros fraccionamientos exclusivos y de lujo en la zona de Angelópolis para Puebla y los 

poblanos. 
Ahora, a la muerte del empresario y financiero, sólo se le recuerda con sus hazañas y alcances, y traemos a 
colación la historia de la forma en la que en su mapa de negocios incluyó la entidad poblana. 
Descanse en paz. 
Y su ejemplo está a la vista en momentos en los que hay muchos que se doblan antes de comenzar la lucha 

desde abajo. 
Ojo 

Ahora resulta que las bandas van tras las placas de los vehículos. 
De acuerdo con datos proporcionados en la agencia centro del Ministerio Público, un promedio de 15 placas son 
robadas de los autos y denunciadas cada día ante esa representación social. 
Las víctimas del robo tienen que acudir a las oficinas de Vialidad a obtener un certificado que conste que la 
placa no está infraccionada y después, levantar con ésta la denuncia en la agencia del MP. 
Acto seguido, la víctima del robo tiene que acudir a las oficinas de la Secretaría de Finazas en Plaza Milenio a 
tramitar sus nuevas placas con los documentos en mano de placa ―no infraccionada‖ y placa denunciada ante el 

MP. 
Y así, con el pago de mil 280 pesos recibirá su nuevo juego de placas para cumplir con el ordenamiento legal, 
mientras la placa robada se vende en un cotizado mercado negro para delinquir. 
Así son los negocios de la delincuencia hoy. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-280812.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Elección de candidatos, propone FMM 
"Estaré al frente del PRI estatal hasta diciembre. Si continúo al frente del partido para preparar las 
elecciones locales de 2013, será porque se haya aceptado mi propuesta de que, a excepción de los 
80 municipios que se rigen por el sistema de usos y costumbres y el de la capital del estado, en los 
demás se realicen elecciones internas para que sean los militantes del Revolucionario Institucional, 
los que decidan quiénes deben ser los candidatos a presidentes municipales y a diputados locales”, 

dijo Fernando Morales Martínez, en reunión con un grupo de periodistas de diversos medios. 
La reunión con el presidente estatal del PRI fue sorprendente por su absoluta franqueza: ―estoy convencido de 
que con elecciones internas para la designación de candidatos, ganaremos la mayor parte de los distritos y de 
los municipios de la entidad, pero sobre todo, lograremos el fortalecimiento del PRI, la disolución de grupos al 

interior del partido, que tanto daño le han hecho, y volveremos a ser la fuerza política más importante del 
estado‖. 
En este espacio hemos comentado, en varias ocasiones, el peligro de que el PRI se convirtiera en un PRD 

grandote, porque hemos sido testigos de sus divisiones internas, de la conformación de grupos de interés, de la 
falta de trabajo partidista para fortalecer, agilizar su estructura, mejorar su organización interna, en fin, para 
ser un verdadero partido político, digno de la confianza de los ciudadanos, con militantes ideologizados, que 
luchen realmente por los ideales priistas y se acaben los intereses personales o de grupo. 
Los grupos generalmente pretenden presionar a la dirigencia para imponer candidatos que respondan a los 
intereses de su reducido grupo, tanto en ayuntamientos como en diputaciones. Lo que pretenden no es 

conformar un partido auténticamente democrático, sino sustituir los antiguos cacicazgos regionales. 
En el pasado proceso electoral federal, se vio lo que esos pequeños grupos están causando. Al igual que en el 
PRD, divisiones y confrontaciones internas que tienen un solo destino: la destrucción del Partido Revolucionario 
Institucional. 

El PRD, primo hermano del PRI, es un partido que llega a obtener triunfos coyunturales, pero su fuerza como 
partido político, es muy endeble. Hay 12 tribus, como las tribus de Israel, que funcionan al margen de las 
dirigencias nacional o locales; que nunca se ponen de acuerdo, que por sus pleitos internos, no realizan trabajo 

de partido y por lo tanto tienen, desde siempre, una estructura débil y carecen de organización y de disciplina. 
Lo que ellos llaman discusiones democráticas son en realidad discusiones bizantinas en las que jamás llegan a 
acuerdos. Constituyen, casi siempre, un frente débil, muy vulnerable, que puede romperse en cualquier 
momento y por cualquier motivo. 
Y el PRI va para allá, sino pone remedio a lo que ahora está viviendo. 
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Acabamos de ver cómo su dirigente estatal fue vapuleado por sus mismos compañeros de partido, por no 
plegarse a los intereses de los pequeños grupos que ya pululan en el partido tricolor, sabiendo perfectamente, 
porque lo saben, que las decisiones finales las toman instancias superiores y no dirigentes locales, aunque su 
opinión influya. 
Los resultados del trabajo de Fernando Morales fueron bastante buenos, si se tiene encuenta que todos los 

pronósticos indicaban que el PRI obtendría siete diputaciones federales en Puebla, y el resultado de la elección, 
le dio 12 triunfos, aparte de las senadurías de mayoría. 
En Puebla triunfó el candidato a la Presidencia de la República de la coalición de izquierda, pero por un margen 
muy pequeño y por circunstancias especiales, en las que influyó la división interna, la conformación de grupos 
de interés y otros factores. 

Ojalá y se acepte la propuesta del ahora delegado presidente del comité estatal del PRI, pues la 
democratización interna del tricolor, la disolución de grupos de interés como los que se están formando y el 

fortalecimiento de la militancia para la toma de decisiones, será la única forma de que ese partido vuelva 
realmente a la vida. Si no hay una verdadera transformación, este será el último sexenio priista en el poder 
federal. Estará fuera durante muchos años, igual que el PAN, pues la ciudadanía, que envió un mensaje en el 
pasado proceso electoral, les ha perdido la fe. 
Bueno y pasando a otras cosas: No parece que la importación de huevo haya logrado bajar el precio de 
ese importante alimento. El precio sigue alto, especialmente en los pueblos de la mixteca poblana, donde 
alcanza los 60 pesos el cartón. Hay la versión de que lo de la influenza aviar fue un pretexto para provocar 

todo el relajo que se ha estado viviendo, a fin de que los avicultores gringos pudieran sacar sus excedentes de 
huevo y pollo. Si eso fuera verdad, la importación de esos productos ya nadie la va a parar, con el consiguiente 
perjuicio para la industria avícola nacional. Eso puede ser, esperamos que lo sea, un rumor falso, pero la gente 
en nuestro país, que ya no confía en nada y en nadie, lo puede tomar muy en serio……Si algo faltaba al 

presidente Calderón para cerrar con broche de oro su sexenio, ahí están las decenas de muertos que 
diariamente se recogen en varios estados del país, los bloqueos de carreteras en Michoacán, Jalisco y Colima, y 

el incendio de decenas de vehículos; las protestas en Centroamérica por el maltrato a los migrantes que cruzan 
por nuestro país y las críticas de la prensa internacional a la estrategia para combatir el tráfico de drogas, 
aplicada por su gobierno……Al PAN le está lloviendo en su milpita. Las críticas a la actuación de ese 
partido en el gobierno federal, son demoledoras. Los panistas poblanos, o bien porque no conocen a fondo 
su partido o porque no saben cómo hacerlo, permanecen callados. Sólo uno, recién afiliado al partido 
blanquiazul, Fernando Manzanilla Prieto, el secretario general de Gobierno del estado, ha salido en defensa de 
los ideales y de las luchas del panismo, con argumentos sólidos, con ideas frescas, reconociendo incluso a los 

valores locales de ese partido. Claro que a muchos de los oportunistas que llegaron al PAN a raíz de su triunfo 
en el 2000, eso no les gusta, pero como el PAN ya es un partido perdedor a nivel nacional, pues pronto 
abandonarán el barco……Es increíble la cantidad de títulos de libros editados por la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, que son totalmente desconocidos para la mayor parte de los estudiantes 

de la institución, y no se diga para el gran público. La pequeña feria del libro, que de vez en cuando se instala 
frente al edifico Carolino, tuvo a la venta, a muy buen precio por cierto, decenas de interesantes títulos 
editados por la BUAP. Ojalá y esa oferta se hiciera con frecuencia y se diera mayor difusión al trabajo que la 

más importante universidad pública del estado realiza en ese aspecto. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-280812.php 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Un enemigo que une; a defender la trinchera 
De pronto, grupos antagónicos al interior del PAN comenzaron a sentar las bases de una negociación de cara al 

proceso electoral del 2013. 

Quienes antes no podían verse en pintura empezaron a escuchar la nueva máxima blanquiazul: el enemigo no 
está aquí; hay que sumar. 
Sí, ―maximizar coincidencias y minimizar diferencias‖. 
Así, yunquistas de rancio abolengo, panistas dogmaticos, anateresistas, tigristas, paredistas, lalistas, ex 
frailistas, empresarios orgánicos, legisladores locales y federales, familias custodias y toda la demás fauna 
blanquiazul han iniciado diálogos con miras a pulir una propuesta de unidad para los cargos de elección 

popular. 
Unos han sido muy claros: de nada servirá negociar si predominan vetos de La Organización. 
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Otros han expresado que sin un pronunciamiento claro de quienes están dispuestos participar en la elección 
interna para elegir candidatos difícilmente podrán participar en la depuración. 
Los menos están a la expectativa de ver cómo se desarrollan las negociaciones para evitar la furia directa de 
ustedes ya saben quién. 
Lo cierto es que en ningún otro proceso se había visto que todos estuvieran listos para defender la trinchera del 

partido. 
Un factor que empieza a aglutinar despacha en el Centro Histórico frente a Catedral. 
Se ha propuesta definir hasta dónde se puede llegar y cuáles serían los costos. 
Las opiniones que se dan a nivel de ―liderazgos panistas‖ se centran en definir una terna para la alcaldía 
poblana que garantice cabida para todos, en diferentes posiciones. 

Ello implicará el cumplimiento cabal de los acuerdos y garantías plenas de que quien participe no terminará 
exhibido, sino respaldado y cobijado por la estructura azul poblana. 

Hasta el momento, en el caso de la alcaldía han aparecido tres nombres sobre los que prevalecen más las 
coincidencias. 
Las damas primero: Miriam Arabián Couttolenc. Delegada de Desarrollo Social y señalada por el veto del 
gobernador. ―Estará muy ocupada en los procesos legales que enfrentará, después del 1 de diciembre del 
2012‖, le mandaron a decir. Miriam cuenta con el respaldo abierto de personajes del CEN del PAN como Don 
Luis H. Álvarez y Margarita Zavala, por ejemplo. 
Otra posición pertenece al grupo de los empresarios orgánicos: Francisco Rodríguez Álvarez. Presidente del 

CCE, hijo de Don Manuel Rodríguez Concha (q.e.p.d) con ascendencia en el patronato de la UPAEP. Tiene el 
respaldo de la cúpula patronal nacional y local. 
La última, en aparición, es Humberto Aguilar Coronado. El senador y ex aspirante a la  candidatura a la alcaldía 
en el 2010 obtiene como ventaja competitiva el respaldo de liderazgos estatales y nacionales marginados del 

morenovallismo, pero con presencia en las estructuras partidistas. 
No se descarta que pueda surgir una opción más. Ya mandó señales para medir el agua a los camotes. 

Ni duda cabe que el enemigo en común es capaz de unir lo que se supone estaba roto. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8974&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
De Blanca, Piña y algo más… 
Cuentan las siempre bien informadas malas lenguas que un grupo de cerca de cien jóvenes que apoyaron en la 
más reciente campaña, andan más que enojados con la senadora electa priista y ex alcaldesa de Puebla, Blanca 

Alcalá. 
Juran y perjuran que recibieron una promesa muy clara de su parte en el sentido de intercambiar trabajo 
político por gestión para facilitar su entrada a la Universidad Autónoma de Puebla. 
Así como lo lee. 

Al más puro estilo del coyotaje que operó hasta hace algunos años en la máxima casa de estudios del estado, 
la virtual legisladora ―vendió‖ apoyos para que a través de sus buenas relaciones pudieran estos jóvenes recibir 
los beneficios de la educación superior gratuita. 

Sobra decir que lo anterior se quedó ahí, en sólo promesas. 
La BUAP ha blindado de tal manera su proceso de admisión que actualmente no hay influyentismo que valga. 
Por cierto, este grupo de jóvenes asegura que el día en el que supuestamente iban a ―cobrar‖ por el trabajo 
realizado en campaña, Alcalá se encontraba de vacaciones en Las Vegas, Nevada y que a partir de ahí jamás 
les volvió a dar la cara. 
Prometen que las cosas no se van a quedar así. 

¿Será? 
* Se dice que próximamente, el aparato político y mediático del gobernador Moreno Valle caerá con todo en 
contra de quien fuera su Secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña, a quien se le 
culpará del amparo obtenido por el ex Secretario de Obra Pública del gobierno de Mario Marín, Javier García 

Ramírez, que impide que pise la cárcel a pesar de las acusaciones de enriquecimiento ilícito hechas en su 
contra por el gobierno de Puebla. 
Una vez fuera del gabinete, el plan es convertirlo en el chivo expiatorio de este caso, cuando él sólo siguió al 

pie de la letra las órdenes directas del gobernador y del Procurador Víctor Carrancá, quien recibió la tarea 
directa del mandatario de operar la estrategia jurídica para procesar legalmente al marinista. 
No hay que olvidar que el amparo lo obsequia el  Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto 
Circuito por deficiencias en el proceso de fundamentación del proceso penal contra García Ramírez y los 
argumentos esgrimidos para haberse girado la orden de aprehensión correspondiente, lo que sin duda cae 
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dentro del ámbito legal de la Procuraduría y no de la dependencia que hasta hace muy poco encabezaba Piña 
Kurczyn. 
¿Y el procurador Carrancá? 
¿Qué tendrá que decir al respecto? 
¿Pagará algún precio por sus errores? 

Si hay alguien responsable de las pifias operativas en el caso García Ramírez, es él. 
* No cabe duda, el regreso a Puebla del ex alcalde de Izúcar, Rubén Gil, quien estuvo detenido en los Estados 
Unidos acusado de tráfico de droga tiene más que nerviosos a algunos otrora poderosos personajes de la 
política poblana quienes en su momento de gloria operaron negocios y sociedades con el famoso ―gavilán‖. 
Y es que, algunos de estos vivales aprovecharon el tiempo que Gil pasó en la sombra para cometer los más 

diversos abusos con el dinero que conjuntamente manejaban. 
Apostaron a que la gravedad de los cargos que enfrentaba mantendría al ―gavilán‖ fuera de la escena local por 

décadas o que inclusive no volvería más por estos lares. 
Se llevaron una sorpresa mayúscula cuando a principios de junio de este 2012, la justicia del vecino país 
del norte decidió liberarlo. 
Quienes conocen a Rubén Gil aseguran que su venganza será clara, contundente, pero que llegará siguiendo la 
lógica de sus propios tiempos. 
No antes, no después. 
Hay algunos que consideran que la vendetta comenzó ya. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8973&Itemid=71 
 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Unos “fantásticos” sin poderes 
Pues los mentados ―4 Fantásticos‖ poblanos y aspirantes a candidaturas (¿Alcaldía? ¿Diputación?) deambulan 
sin súper poderes, pues aunque todos los días buscan afanosamente el bendito posicionamiento (conocimiento 

simple de la gente en las encuestas, pues), éste nomás no llega. O bien son súper poderes chafas. 
Hay un Secretario, y a todas luces el verdadero candidato del Gobernador para suceder a Eduardo Rivera (a) El 
Mil Baches, que bien podría poseer el súper poder de la invisibilidad (aunque ese poder en el clásico de Marvel 
sea de la mujer invisible), pues por másaburridoras lecturas que lleva a cabo en Junta Auxiliares, sigue sin ser 
conocido para la mayoría de los poblanos. 
Hay uno más que bien podría ser La Mole o el Guapo Ben, pues tiene destruida toda la Recta Puebla-Cholula 
con un Colector Pluvial que nunca se termina y los Puentes y Distribuidores que ha construido o se inundan o 

se desmoronan, como el de la UDLAP. 
Uno más asemeja a la Antorcha Humana, pues se está quemando todo el presupuesto de la dependencia a su 
cargo con tal de ser conocido en Puebla, aunque su verdadero objetivo sea el antiguo Distrito 1 local para la 
Diputación: Diario regala medicinas, hace Jornadas de Salud y… también da muucha chamba a proveedores 

consentidos, como toda la vida y desde hace varios sexenios en esa Secretaría. 
Finalmente, la dama fantástica, sí hace honor a su súper poder, pues nadie la ve por ningún lado, exceptuando 
que rescata elefantes en su negocio. Aunque más le valdría tener súper elasticidad, para que también se le 

viera por la dependencia que dirige y no solo en su famoso Zoológico. 
En fin. El caso es que hay panistas mucho más conocidos que cualquiera de ellos, sin tener súper poderes, 
como Ana Teresa Aranda o hasta Pablo Rodríguez Regordosa. 
Sin embargo, cualquiera de ellos tendrá un súper poder que no se compara con ningún otro: Presupuesto. Y 
más habrá cuando haya finalmente un elegido, pues desde una casona en Los Fuertes se le inyectará tooodo el 
poder que se pueda, para vencer a los malvados enemigos de la justicia. 

Estos son los fantásticos de Marvel… ¿Qué no habrá su contraparte de DC Comics? No se, un Batman o 
Súperman de a perdida, no? 
LA NOTA AL PIE… 
El activismo de Felipe Calderón con motivo de su último Informe de Gobierno es inusitado. Pero lo que más 

llama la atención son los spots televisivos que mandó a hacer para hablar del tema. Vaya, parece que está en 
campaña, con un protagonismo absurdo e infame. La pregunta es… ¿Por qué no asesoró a la pobre de Josefina 
con unos buenos spots como en los que él es protagonista? 

Cada día como que va quedando más claro que quería que perdiera. 
¡Plop! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8978&Itemid=72 

 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8973&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8973&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8973&Itemid=71
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Días Calientes de la Calificación Presidencial (Historia para Ciegos y Sordos) 
Mi columna de ayer sobre una eventual declaración de invalidez de la elección presidencial provocó los 

más diversos comentarios: desde aquellos que no la veían descabellada, hasta quienes la descalificaron como si 
fuera una locura. 

Los primeros recordaron que en los días previos al 1 de julio circuló con fuerza la versión –manejada sobre todo 
en los ámbitos político y jurídico- de una eventual cancelación de los comicios debido a temas como la 
inseguridad pública. 
Se dijo entonces que el presidente Calderón estaba ponderando muy seriamente si había o no condiciones para 
ello. 

Los segundos se limitaron a decir que la hipótesis no merecía siquiera un comentario. 
Fieles a su visión cuadrada de la realidad, y dando por hecho la corrupción a fondo del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, aseguraron que contra viento y marea el organismo declarará válidas 
las elecciones y designará como presidente electo a Enrique Peña Nieto. 
(Mañosamente olvidaron el marcado escepticismo de quien esto escribe ante la posibilidad de que se concretara 
el escenario hipotético. Ya lo sabemos: son los mismos que ante cada erupción del Popo –o ante el asesinato de 
algún personaje importante- dicen que no hay de qué alarmarse porque siempre pasa lo mismo. Flaco favor le 

hacen a Peña Nieto quienes añoran toda la fuerza del Estado como sinónimo de autoridad). 

Estos últimos olvidan algo: el magnífico deterioro de instituciones como el IFE y el Tribunal. 
Un fallo como el que imaginan sería peligroso. 
Y aunque es prácticamente un hecho la declaración de validez de la elección, los magistrados tienen ante sí una 
bomba difícil de desactivar. 
Me quedo con la reflexión final del artículo que el brillante Jesús Silva Herzog Márquez publicó este lunes en 

Reforma: 
―Un inmenso daño nos hizo el Tribunal hace seis años con una sentencia confusa y, en el fondo, incoherente. Los 
magistrados enlistaron las infracciones electorales y las interferencias antidemocráticas que amenazaron el 
proceso electoral. Una elección reconocida judicialmente como viciada que, sin embargo, fue judicialmente 
validada sin que mediara una razón persuasiva. ―Sí, la elección fue sucia, nos dijeron. Pero no importa, nuestra 
sentencia la limpia y punto. No puede repetirse el expediente: el Tribunal debe responder si en México hubo 
elecciones libres y auténticas, si las condiciones de la competencia corresponden a los principios democráticos 

elementales. Esa es la responsabilidad del Supremo Tribunal Electoral.‖ 
También me quedo con las palabras de un alto personaje nacional que como comentario de mi columna me dejó 

en claro que las tentaciones entre los políticos son del tamaño de la Presidencia de la República. 
La obligación de quienes pretendemos entender el fenómeno del poder es abrir los ojos. 
Nunca, jamás, cerrarlos. 
La Realidad y la Ficción en el Caso Aristegui. La redacción entró en pánico cuando trascendió que una 
diputada había sido baleada. 

La productora del noticiero televisivo puso al aire al conductor de noticias en lo que los reporteros y editores 
buscaban datos duros sobre el tema. 
De pronto, otros medios importantes empezaron a dar como un hecho la muerte de la diputada. 
La redacción volvió a entrar en pánico. 
Checaron las fuentes y detectaron que un médico, sólo uno, era la solitaria voz que confirmaba la noticia. 
La productora no cayó en la provocación y no se hizo eco del supuesto fallecimiento. 

El conductor siguió comentando los pormenores del atentado sin decir una sola palabra de lo que otros medios 
importantes anunciaban como exclusiva. 

El hijo de la dueña de la empresa televisora entró a la redacción más que furioso. 
-¡Todo mundo dice que la diputada ya murió! ¿Qué estamos esperando nosotros para decirlo? –gritó enardecido. 
De nada sirvieron los argumentos de la productora. 
El junior se coló hasta el mismísimo set de televisión y se plantó enfrente del sorprendido conductor. 
En uno de los cortes, el junior le dijo que cada segundo que pasara estaban perdiendo audiencia: millones de 

televidentes. 
Y otra vez a grito abierto le ordenó que diera como un hecho la muerte de la diputada. 
El conductor escuchó las réplicas de su editor y de su productora: 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391
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―¡Es una sola fuente la que lo dice! ¡No es seguro!‖. 
De regreso al aire, no dijo una sola palabra sobre el supuesto fallecimiento. 
El junio salió furioso del set balbuceando maldiciones. 
Segundos después, un reportero rompió la tensión de la redacción: ―¡Dos médicos acaban de anunciar que la 
diputada no ha muerto! ¡Están por meterla al quirófano!‖. 

Un minuto después el conductor despejaba la mentira al aire mientras la redacción celebraba su prudencia. 
Al término del noticiero, un alto ejecutivo de la televisora reveló ante el equipo de primer nivel que la dueña 
estaba furiosa con el conductor por sus ácidos comentarios en contra de dos senadores amigos suyos. 
―Dijo que la próxima vez que les pegues tu cabeza saldrá volando de aquí‖, confió angustiado. 
La escena que el lector acaba de leer pertenece a uno de los delirantes capítulos de la serie The Newsroom, 

escrita por Aaron Sorkin, guionista de la premiada película The Social Network (Red Social). 
Y viene a cuento porque el Caso Aristegui encaja perfectamente en esa trama rica en presiones 

gubernamentales. 
La dueña de la estación, una floreciente Jane Fonda, es el equivalente de Joaquín Vargas, dueño de MVS. 
Aristegui sería el valiente y crítico conductor, protagonizado por el genial Jeff Daniels. 
En los dos casos –en la ficción y en la realidad-, los empresarios anteponen sus interés económicos al trabajo 
periodístico. 
No podía ser de otra manera. 
En casi todas las redacciones del mundo, salvo contadas excepciones, los dueños de los medios llegan hasta 

donde el poder político quiere. 
En otras palabras: usan como peones de sus intereses a los periodistas para estirar la liga en aras de lograr las 
mejores canonjías. 
Una vez logrado el efecto buscado, sueltan la liga y pasan a otro tema. 

La trama MVS-Los Pinos supera, sin embargo, la de The Newsroom en varias cosas. 
El empresario mexicano es más voraz que la empresaria estadunidense y no duda en hablar pestes de su 

conductora estrella frente a la vocera de Los Pinos. 
Para ello recurre a toda clase de calificativos y termina ofrendando su cabeza como la culminación de un guión 
salvaje. 
Si el premiado Sorkin, ganador de un Óscar por el guión de Social Network, tuviese ante sí esta historia 
mexicana palidecería de envidia, pues los diálogos protagonizados por Joaquín Vargas superan cualquier ficción. 
Nuestro empresario es servil ante el poder y desdeñoso ante los suyos. 
El negocio es su prioridad. 

Nunca el periodismo. 
Y está dispuesto a todo si el plato principal es la aprobación a sus ambiciones. 
Ayer, por cierto, Carmen Aristegui se reunió en privado con los hermanos Vargas –Joaquín, Ernesto y Alejandro- 
para analizar los últimos acontecimientos ocurridos en torno de MVS. 

Este martes la periodista fijará una postura que parece previsible: justificará los excesos de Joaquín Vargas y 
culpará al gobierno de Felipe Calderón de los mismos. 
Ni Sorkin hubiese un final así. 

Una Puntualización Sobre el Caso Ackerman. Luis Cárdenas, titular de la segunda emisión de Noticias MVS, 
envió un correo electrónico en respuesta a mi columna del domingo anterior. 
Vea el lector: 
―Mario, 
―El caso del Dr. John Ackerman está más plagado de escándalo que de realidad. 
―En un espacio informativo radiofónico, como sabes, el tiempo es 

primordial, un noticiero de medio día es un noticiero donde la prioridad 
es la información que acaba de generarse o que, en muchos casos, se está 
generando al momento de estar al aire, en ocasiones es imposible colocar a 
los colaboradores. 
―Esto se ha repetido no solo con el Dr. Ackerman sino varios de mis 

colaboradores, por ejemplo el Dr. Rosales, nuestro especialista en temas 
internacionales, salió muy pocas veces en mayo y junio. 

―María Idalia Gómez y Gabriel Regino, nuestros especialistas en temas de 
seguridad han quedado fuera también en varias ocasiones cuando damos 
prioridad a entrevistas, incluso de su misma materia, sobre sus 
participaciones. 
―Incluso, Luis Novoa, nuestro colaborador de tecnología o Saúl Arellano, de 
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cine, han quedado fuera muchas veces. 
―Es más fácil creer en presiones que no se pueden comprobar, es más 
mediático, genera más lecturas. 
―Toma en cuenta que el mismo defensor de la audiencia de MVS, Gerardo 
Albarrán, buscó al Dr. Ackerman para que aclarara cuáles eran las 

‗presiones de Peña Nieto‘ para sacarlo del aire, y él rechazó cualquier 
entrevista. 
―Por otro lado, NADIE despidió al Doctor, absolutamente NADIE, él mismo, 
decidió RENUNCIAR DE MODO IRREVOCABLE, alegando presiones que, 
desafortunadamente, solo existen en su imaginación. 

―La relación con los colaboradores de MVS en la Segunda Emisión dependen 
ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE de mí, dada la libertad editorial que priva en esta empresa. 

―Quedo a tus órdenes para cualquier aclaración. 
―Te anexo un link donde aparece una carta enviada firmada por tu servidor 
al Dr. Ackerman por su renuncia a mi espacio informativo: 
http://www.noticiasdigital.net/index.php/noticias/politica/item/157-carta-abierta-a-john-ackerman.html 
―Estoy a tus órdenes. 
―Luis Cárdenas‖. 
Una Vida de Éxitos. La doctora Patricia Kurzcyn de Piña Olaya acaba de ser nombrada por el rector de la 

UNAM, José Narro, Jefa de la División de Estudios de Postgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM. 
Su larga y respetable trayectoria lo merece. 
Un abrazo desde aquí.  
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
A ver quién es el machito 
En el PRI poblano se desató una ola de perversión de insospechada repercusión. 
Resulta, en primer lugar, que entre cafés y restaurantes, los liderazgos en el tricolor coinciden 

extraordinariamente en que, con el triunfo del partido y su regreso a Los Pinos, el PRI estatal ya está en 
condiciones de reorganizar la estructura que se dispersó desde el 4 de julio y la cual no se recuperó a cabalidad 
en las recientes elecciones federales, y para ese trabajo fino y delicado, es urgente que se vaya Fernando 
Morales Martínez. 
¡Pero con urgencia! 

La perversidad de la situación es que estos acuerdos de café no se logran concretar en la práctica. 
Nadie es capaz de alzar la voz. 

Ni el más pintado. 
Recientemente, el expresidente del partido, Juan Carlos Lastiri, ya confirmó que no regresará a terminar su 
período como presidente, pues recordemos que Fernando Morales está cubriendo un interinato aprobado (otros 
dirían que impuesto) desde el CEN y respaldado por el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Pero la postura que más alarmó fue que la tomaron dos personajes que se habían colocado en la palestra como 
posibles sucesores: Alberto Jiménez Merino y Alejandro Armenta Mier. 
Con todo y de que es catalogado como un hombre prudente, buen mediador y con los méritos suficientes tanto 

de influencia como de capacidad para tomar las riendas del partido en un momento bastante complicado, y de 
que fue candidateado incluso para tomar la batuta en vez de Juan Carlos Lastiri, Alberto Jiménez Merino ya dio 
un paso atrás. En entrevistas con los medios de comunicación comentó su inquietud de permanecer en medio 
de la política nacional allá en el DF. 

Da la impresión que no encuentra nada atractivo este ofrecimiento. 
Por su parte, Alejandro Armenta, expresidente del PRI y coordinador de la campaña de Peña en Puebla, 

siempre mesurado, prudente y con una condición actual bastante cómoda, asombró a propios y extraños con 
su declaración a la prensa: que a él no le interesa regresar a la presidencia y, por el contrario, apoya la 
permanencia de Fernando Morales para que siga al frente del instituto. 
Vaya, ni él mismo se la creyó. 
¿Qué les pasa a los priistas poblanos? 
¿En qué momento cayeron en una somnolencia patética en la que prefieren refunfuñar en lo oscurito pero 

http://www.noticiasdigital.net/index.php/noticias/politica/item/157-carta-abierta-a-john-ackerman.html
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4391
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poner carita sonriente ante los reflectores porque aquí ‗no pasa nada‘? No se trata de ventanear a nadie en 
esta columna, pero es increíble la gran cantidad de líderes priistas, tanto en el estado como a nivel nacional, 
que son capaces de ver la realidad: el enorme bache en que está estancado el PRI local, pero que no están 
dispuestos a mover un dedo. 
Créame cuando le digo que son muchas las inconformidades que va acumulando Fernando Morales, tanto por 

su incapacidad operativa (comprobada a ojos vista con la reciente elección en la que el PRI local se convirtió en 
la tercer fuerza política) como por su relación cercanísima con el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Pero a juzgar por los últimos acontecimientos, nadie está dispuesto a levantar la mano para sustituir a 
Fernando Morales. O por lo menos pedir su destitución para la llegada de otro. 
Claro, cualquier rebelión en su contra, sería el equivalente a enfrentarse al gobernador. 

Así de fácil. 
Y nadie parece tener la intención (o al menos por el momento) de adoptar esa cruzada. 

La gran pregunta aquí es: ¿Cuál será entonces el papel que jugará el CEN, una vez resulta la llegada de Peña a 
la presidencia, respecto a los liderazgos estatales? La esperanza para el PRI estatal sería que el CEN (y por lo 
tanto Peña) tomara una actitud aguerrida para recuperar los estados que el PRI ha perdido en el territorio 
nacional. 
Lo que significaría abandonar una actitud sumisa ante los gobernadores de otros partidos (principalmente 
panistas) y contraatacar para que en las próximas elecciones locales, se empiece a recuperar los espacios 
perdidos (alcaldías y diputaciones locales). 

De no ser así y que Peña optara por negociar con algunos gobernadores, entonces, enviarían pronto la primera 
señal: Fernando Morales dejaría la delegación para convertirse en el legítimo presidente del PRI por todo un 
período. 
Así de fácil. 

Este escenario parecería inaudito, pero no imposible, una vez que ya vimos cómo actuó el CEN con respecto a 
Puebla en la pasada elección: nunca fue su prioridad, jamás le puso atención, Peña se la brincó todas las veces 

que pudo como punto de referencia para sus giras, envió raquíticos apoyos económicos y de infraestructura 
operativa en el pasado proceso. De ahí los pobres resultados electorales y de la nada, el PRD se convirtió en 
una poderosa fuerza política que hizo ganar aquí a López Obrador. 
¿Qué hará el PRI de Peña? 
¿Recapacitará para recuperar Puebla? 
Es un misterio. 
Pero al menos ya sabemos que Fernando Morales se queda en el PRI, significaría que el gobernador tiene y 

tendrá la sartén por el mango durante mucho tiempo más. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Peña presidente o el apocalipsis que viene 
La semana que comenzó con este lunes estará marcada por la determinación del Tribunal Electoral del Poder 
judicial de la Federación, que tiene en sus manos invalidar o no la elección a través de la cual obtuvo mayoría 
el priista Enrique Peña Nieto.  En consecuencia, es probable que en las próximas horas, como ya ha sucedido 

en los días previos, afines al lopezobradorismo endurezcan el tono de su discurso y radicalicen acciones con el 
propósito de influir en la determinación de la autoridad jurisdiccional. 
Cálculos de miembros del equipo de quien contendió por la Presidencia bajo las siglas del PRI y Partido Verde 
estiman que la conclusión del trabajo que realiza el TEPJF será público antes del próximo fin de semana. 
El razonamiento parece lógico. A partir del primer día de septiembre habrá una nueva composición política en 
el Congreso de la Unión, a donde el presidente Felipe Calderón enviará el documento que contiene el sexto y 
último informe de gobierno. 

De acuerdo con la nueva liturgia, el Presidente acude al patio central de Palacio Nacional para desde ahí hacer 
un recuento de logros y pendientes de la gestión. Y desde luego el mensaje político que concita el interés de la 

clase empresarial, eclesiástica, empresarial y política. El día del Presidente redivivo, pues. 
Para cuando ese momento llegue, será necesario que Peña Nieto tenga en su poder la constancia de mayoría 
que lo acredite como presidente electo de México. Si este escenario no se cumple, será difícil explicar su 
asistencia al encuentro convocado por Felipe Calderón. 

No solo el protocolo y las reglas no escritas de la clase política dictan la pertenencia de declarar válida la 
elección presidencial, sino las condiciones de gobernabilidad. 
Ese mismo ejercicio de prospección está en los cálculos del Movimiento Progresista. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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De ahí el entendible presagio de ―estallido social‖de Ricardo Monreal, excoordinador de la campaña del 
tabasqueño, que para afanes apocalípticos también es diestro. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

El Plan B de los panistas yunquistas 

La candidatura de Rafael von Raesfeld Porras a la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional 
debe ser vista como una especie de Plan B, fraguado por el grupo que tiene el control del albiazul ante la 
posibilidad de que el Comité Ejecutivo Nacional decida no ampliar el periodo de Juan Carlos 
Mondragón Quintana hasta después del proceso electoral del año entrante. 
En otras palabras: si los miembros de la dirigencia nacional panista resuelven no prolongar la 
gestión de Mondragón Quintana, que oficialmente concluye en octubre, entonces Rafael von Raesfeld se 

registrará como candidato a la presidencia estatal. 
Lo que significa que sería éste y nadie más quien buscaría el apoyo de la mayoría de los 107 
miembros del Consejo Estatal —97 electos y 10 ex oficio— para ser el sucesor de aquél, en lugar de la 
diputada federal electa Blanca Jiménez Castillo,que cuenta con el respaldo del grupo político del 
gobernador Rafael Moreno Valle. 
Un dato relevante sobre Rafael von Raesfeld es que se trata de uno de los pocos yunquistas que se 

ha mantenido al margen de la polarización entre el gobernadorMoreno Valle y la dirigencia estatal 

panista, encabezada por Juan Carlos Mondragón, de quien fue secretario general en el CDE de 2010 a 
2011. 
*** 
Esta semana, un personaje del Comité Ejecutivo Nacional del PAN se reunirá con los miembros del 
Comité Directivo Estatal para revisar el funcionamiento de algunos comités y delegaciones municipales, 
y evaluar el funcionamiento de la estructura electoral con miras a los comicios locales del año 

próximo. 
La intención de este enviado —que podría ser otra vez Juan Manuel Oliva Ramírez, secretario adjunto de 
Elecciones— es sondear quiénes podrían ser los candidatos del PAN tanto a presidentes municipales 
como a diputados al Congreso del estado, con énfasis en la capital poblana y en algunas ciudades cabecera 
de distrito. 
La reunión podría ser el jueves, y es probable que ese mismo día el enviado del CEN incluso se 
entreviste con algunos aspirantes de su partido interesados en suceder a Eduardo Rivera Pérez en la 

alcaldía de Puebla. 

*** 
Simón dice: 
―El futuro es algo que cada cual alcanza a un ritmo de sesenta minutos por hora, haga lo que haga y sea quien 
sea.‖ Clive Staples Lewis (1898-1963) Escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Pedro Gutiérrez, un regidor único 
La insufrible desidia del regidor panista Pedro Gutiérrez Varela, presidente de la Comisión de Industria y 
Comercio, está causando que el trabajo de varias comisiones del Cabildo de Puebla se retrasesin que el 

aludido se inmute, ya que anda más ocupado en la grillade autonombrarse operador ―de lujo‖ de Fernando 

Manzanilla y palero de Blanca Jiménez Castillo para hacerse de la presidencia estatal del PAN. 
Hay tal desinterés de Pedro Gutiérrez por hacer la chamba por la que la ciudad le paga, que dos de sus 
compañeros, los también regidores Jaime Zurita y Arturo Loyola, le han exigidoabiertamente –y por 
escrito- que ya se ponga a trabajar, pues al menos dos temas importantes de su incumbencia han 
quedado suspendidos por su culpa. 
Como se puede leer en los oficios que aquí se publican, en el primer caso reclamado por Arturo 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Loyola, Pedro Gutiérrez Varela dejóen suspenso la conclusión de una mesa de trabajo para resolver los 
conflictos presentados en el Mercado Unión, asunto que por mandato de Cabildo fue abordado el 31 de julio 
en comisiones unidas de Industria y Comercio y Servicios Públicos, sin que se llegara a conclusiones por culpa 
del regidor, que no ha citado para concluir esa mesa. 

 
En el segundo caso, el reclamado por Jaime Zurita, se indica que desde junio (lapso en que Gutiérrez anduvo 
en campaña con Javier Lozano) no han sesionado las comisiones unidas de Gobernación, Juventud e 
Industria y Comercio, respecto al tan manido tema del horario de antros y centros nocturnos incluido en 
el capítulo 14 del Código Reglamentario Municipal, con el queGutiérrez se quiso adornar al inicio de la 
discusión, ya que cacareóque iba a traer a especialistas en adicciones, rectores de universidades, dueños de 
antros, jóvenes asistentes a los mismos, etcétera, etcétera, y todo quedó en puro rollo. 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Pero eso sí, con el ánimo de impresionar a algún incauto, Pedro Gutiérrez tuvo el detallazo de pagar la 
contraportada de la revista“Única” de Silvia de Julián y de su hija Silvia Argüello, donde presume ser 
un “regidor único comprometido con la sociedad” y donde, de paso, se destapa para ser diputado local. 
En el texto de la revista, el regidor aborda el tema que le reclamaJaime Zurita, ya que dice que antes de ser 
diputado local, su meta es “desde el Cabildo, regular los horarios de bares,restaurantes y antros para 

seguridad de los jóvenes” (sic), algo que evidentemente –y ahí están los oficios que lo prueban- no le 
interesa en lo más mínimo. 
De hecho, en el mismo texto se avienta la puntada de responder:“Creo (que) la mirada…bueno, al menos 
eso me han dicho ellas” (sic) cuando le preguntan sobre su “técnica de conquista”. 

 
Hay que decir que cuando circularon las revistas ―Única‖ en la sala de regidores, fue el hazmerreír de más de 
dos de sus homólogos, ya que empezaron a decir que efectivamente Pedro Gutiérrez Varela, que compró un 
espacio en una revista para mujeres, es un regidor único: 
El único que nunca está en su oficina desde hace meses. 
El único que se la pasa creyendo que arregla todo por Twitter sin cumplir en comisiones. 
El único que se vende al mejor postor con tal de conseguir un hueso al final del trienio. 
El único que se cree un galán rompe corazones. 

El único que cambia de grupo político conforme le ponen enfrente más lana. 
El único que no trabaja. 
Sí, el único. 
¿O me equivoco? 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que el saliente diputado federal del PRI Óscar Aguilar González se hace cargo a través de un despacho de 
abogados de la defensa del regidores de Educación del municipio de Chilchotla, Daniel León Mora, y de una 
mujer, encarcelados por la presidenta municipal Herminia Jimarez Martínez. 
De inmediato ha tramitado amparos para proteger a los restantes 18 priistas del lugar que son perseguidos por 
la Policía Ministerial de Ciudad Serdán, derivado de una exigencia de realizar una auditoría al ayuntamiento por 
presuntos actos de corrupción de la alcaldesa, también del PRI. 

:Que los priistas de Chilchotla señalan al diputado local del PAN Jorge Garcilazo Alcántara como cómplice de la 

―cacería‖ contra priistas opositores a la presidenta municipal, con el aval de la Secretaría General de Gobierno. 
Curiosamente, un secretario del gabinete estatal ha intervenido para proteger a los pobladores de las órdenes 
de aprehensión solicitadas por el procurador general de Justicia, Víctor Carrancá, al juez de distrito de Ciudad 
Serdán. 
:Que disgusto y conmoción causó en las redes sociales la nueva puntada del dueño del Puebla FC, el 
empresario Ricardo Henaine Mezher, quien ordenó cambiar en cuestión de segundos el nombre del mundialista 

estadio Cuauhtémoc a estadio ―Miller House‖, nombre de la marca de la cerveza patrocinadora. 
A Henaine se le olvida que el dueño del coloso de Maravillas es el gobierno del estado de Puebla y en tanto que 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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no se lo autoricen, no puede hacer ninguna modificación para favorecer sus intereses comerciales y personales. 
:Que en el Cabildo de San Martín Texmelucan es imposible tener alguna versión de la regidora de Ecología y 
Desarrollo Urbano, Miriam Cadena Rojas, militante del PVEM, para conocer las medidas que evitarían 
enfermedades por la presencia de químicos y metales pesados en el cauce del río Atoyac. 
No es posible localizarla en días de trabajo pero han recomendado estar muy al pendiente de la fecha del cobro 

de la respectiva quincena, porque no se pierde una. 
:Que Juan Carlos Mondargón Quintana ha reiterado su deseo de permanecer en la dirigencia estatal del PAN 
pero ya han levantado la mano dos de sus militantes para sucederlo: Blanca Jiménez y Rafael von Raesfeld 
Porras, entre otros. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157183 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Zopilotes azules 

¿Quién manda en el PAN?, se preguntaría cualquier interesado en el futuro de este importante partido político, 
gobernante en la entidad, pero oposición federal a partir del 2 de diciembre. 
Por tratarse de una entidad pública, en la medida en que subsiste de recursos fiscales que establece la 
legislación electoral, lo que ocurre en Acción Nacional es de interés general y no exclusivo de sus militantes. 
Preocupa de este partido el pragmantismo de sus militantes, muchos de ellos voraces, que ven en la marca la 
posibilidad de concentrar poder político y extenderlo a los beneficios económicos. 
Si bien es legítimo de cualquiera de sus militantes aspirar a dirigirlo, de la nueva y vieja camada, pocos o casi 

nadie se ha planteado un debate de cara a la sociedad para reinventarse, después del fracaso electoral y en la 
conducción del país. 

El PAN está en medio de la rebatinga entre los grupos políticos por poseerlo, sólo eso, como una franquicia 
para medrar. 
Lo mismo le ocurre a quienes de manera precipitada han levantado la mano para postularse a cargos de 
elección popular, principalmente al Congreso local y a las presidencias municipales porque resultan una tajada 
apetitosa para acumular poder y riqueza. 

Funcionarios públicos federales y legisladores pretenden ser candidatos de algo y dirigentes del partido, pero 
nadie quiere asumir el alto costo de la derrota electoral, como si no pasara nada, con la vergüenza de perder la 
elección presidencial y la pena por el apoyo de Vicente Fox a Peña Nieto. 
La política en el PAN parece un oficio de cínicos, no tienen el mínimo sentido autocrítico –o lo han perdido– ni 
respeto, porque lejos de un ejercicio colectivo de autocrítica para enderezar el camino, prefieren ―zopilotear‖ la 
dirigencia estatal cuando Juan Carlos Mondragón no ha bajado la cortina. 

Acción Nacional no tiene el mínimo interés por renovarse, vive un duelo prolongado por la derrota electoral y lo 
tiene sumergido en una crisis política que lo desdibuja. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157180 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
Chidiac y el caso Monex 
La entrevista con Enrique Peña Nieto no tuvo desperdicio para Jorge Estefan Chidiac. 
En un inicio, el equipo del poblano-oaxaqueño pensó que el llamado del presidente electo sería para 

incorporarlo en el equipo de transición, que todo estaba arreglado. 
Pero no fue así. 
La verdad, es que fue mejor. 
Malas compañías refieren que la reunión entre Estefan y Peña Nieto se dio a puerta cerrada y sólo con la 
presencia de ellos dos, Miguel Ángel Osorio Chong, Pedro Joaquín Coldwell, Manlio Fabio Beltrones y Emilio 
Gamboa. 
Los protagonistas principales, fueron sin embargo el Secretario de Finanzas tricolor y el Electo. 

Palabras más, palabras menos, Enrique Peña Nieto le hizo saber a Estefan que siempre ha contado con él. Que 
le reconoce su trabajo y su amistad. 
Y que ahora, justo ahora, es cuando más lo necesita. Que sabe perfectamente de su habilidad con los números 
y que su paso en dos ocasiones por el Congreso de la Unión en la Comisión de Hacienda se lo había dejado 
claro. Que éste era el momento pues, de trabajar por el PRI, y claro está, por quien será Presidente a partir de 
diciembre. 

Así que tras el apapacho de rigor, vino la encomienda. Estefan escuchó todo sobre el caso Monex. Aunque ya lo 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157183
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sabía. Se le pidió su opinión sobre el tema y más aún, de qué manera atar los cabos sueltos y dejar en claro 
ante las autoridades y la opinión pública de que allí no hubo anomalías. 
Y en ese trabajo se enfrasco Jorge Estefan. No habría equipo de transición para él, sin el cierre del changarro. 
Y las cosas le han salido tan bien, que en próximos días el Tribunal electoral resolverá la situación sin 
anulaciones de por medio. Enrique Peña Nieto será ungido presidente el primero de diciembre y en breves días, 

veremos la explicación pertinente del caso Monex bien elaborada desde la oficina del TODOPODEROSO 
Secretario de Finanzas tricolor. 
El mismo que como pago inicial en vista de agradecimiento, recibió ya para uno de su grupo la coordinación de 
los diputados federales poblanos. Que está por recibir el palomazo a la lista de delegados federales en Puebla 
que recomendó, y que debe irse preparando para llegar a la dirección de PEMEX o a una subsecretaria en 

Hacienda. 
El caso Monex, tiene solución. Se verá en breve. Y aunque no lo diga, tiene sello poblano. El de Jorge Estefan 

Chidiac. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157181 

 
(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 
 
Los panistas poblanos 
Los panistas poblanos son diferentes a los de otras localidades; como periodista me ha tocado convivir con 
muchos de ellos, más allá de las fracciones que integran o de las corrientes ideológicas que impulsan. 
Por ejemplo, los panistas de Yucatán y muy en especial los de Mérida, expresan bastante alegría al momento 

de participar en los procesos electorales; para ellos las elecciones y votaciones son toda una fiesta. 
El PAN los hermana, los hace familia. 

El del sureste del país y otras plazas es un PAN festivo, bullanguero, guapachoso, poco doctrinal e ideológico; 
allí la gente sigue a sus líderes, los festina, los acosa, los presiona, los obliga. Y los políticos, por lo general, 
saben responder a su militancia. 
Los panistas de Puebla se conducen de otra forma, poseen otra personalidad; no son tan fiesteros, son más 
serios, formales, conductuales. En otras palabras, son ―mejor portados‖. 

Los políticos panistas poblanos parecen tomar ―muy en serio‖ la responsabilidad que les encomienda su 
militancia; son adustos, formales, intentan dar la imagen de ser una clase política formal y de altura. 
Se toman tan en serio su papel que intentan dar la imagen de políticos de altura, de élite (espiritual y 
económica), de mucha clase, tanto que a veces se olvidan de lo que realmente son: simples servidores 
públicos, obligados a entregarse a la gente que los llevó al poder. 
Pero este signo no es propio de los políticos blanquiazules, sino de quienes forman parte de otros partidos; los 

priistas poblanos también son así, los perredistas, igual. En pocas palabras, los políticos poblanos se muestran 
demasiado formales y un tanto alejados del sentir de sus bases. 

Ahondemos en los ejemplos: considero que Juan Carlos Mondragón Quintana es un excelente dirigente que 
puede aprovechar mejor sus virtudes y cualidades para posicionar mejor a su partido en el estado. 
Es un político que ha sido criticado porque aprendió a decir sí, cuando es sí, y a decir no, cuando es no; eso no 
significa que sea intransigente, radical o cerrado; por el contrario, significa que no claudica en sus ideas y 
creencias y no cede ante los intereses mezquinos de los adversarios frívolos y vacíos. 

Quizá lo que le hace falta a Juan Carlos es expresar un poco más jovialidad y alegría; verse menos ―formal‖ y 
ser más coloquial, expresivo y emocional como dirigente. Con toda seguridad le arrojará excelentes resultados 
y lo posicionará en futuros cargos. 
Es aplicar más o menos lo que hace Eduardo Rivera; pese a las grandes responsabilidades que tiene al frente 
del Ayuntamiento de Puebla no deja de ser joven, comunicativo, emotivo y cercano a la gente que gobierna. 
Por eso los poblanos lo quieren. Qué es lo que no quieren los poblanos: 1) tanta ideología y doctrina sin 
sustento, 2) tanto político apostado más a sus intereses que a lo que realmente conviene a la ciudadanía, 3) 

tanto candidato demagogo, mentiroso, aprovechado y oportunista. 
En resumen, lo que menos le hace falta ahora a los panistas poblanos que pasan por un mal momento son 

candidatos tristones, sin identidad propia, arribistas y trapecistas, que únicamente ven al PAN como una 
plataforma de lanzamiento que como un instrumento público de servicio. 
Lo bueno que tiene ahora el tan señalado ―PAN Tradicional‖ en Puebla es que ya ni es tan tradicional, ni tan 
conservador, ni tan dogmático como en los viejos tiempos. Es un partido abierto a propuestas, decidido a 

dialogar sin caer en la pendejez. 
Tiene una buena oportunidad para lanzar a un candidato de calidad y amplia presencia rumbo a las elecciones 
de 2013, que con toda seguridad ganaría la batalla a los políticos ―chapulines‖ que con toda seguridad dejarán 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157181
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sus nuevos cargos y encomiendas sociales (como una diputación federal) con tal de obtener la ―Joya de la 
Corona‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157179 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La noche del Grito 

Tanto el gobierno estatal, como el municipal, encabezados por el gobernador,Rafael Moreno Valle Rosas, y 
el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, respectivamente, ya preparan sendos festejos para la noche del Grito de 

Independencia, el próximo 15 de septiembre. 
Como todos ya sabemos, la ceremonia del Grito se llevará a cabo, como tradicionalmente se hace, en el balcón 
principal del Palacio Municipal, sede del gobierno capitalino. Los invitados de honor, por supuesto, serán los 
gobernantes más importantes de Puebla, así como los titulares del resto de los Poderes.  
Posteriormente, se realizará una verbena popular, una arenga similar al Grito, o lo que el diputado local del 
Panal, Enrique Nácer Hernández, haya querido decir con aquello que su polémico punto de acuerdo que 
despertó viejas rencillas con respecto a la ceremonia del Grito del 15 de septiembre. 

En los Fuertes de Loreto y Guadalupe se llevará a cabo una ―arenga relativa a la conmemoración del 
Aniversario de la Batalla de Puebla, exaltando a los héroes que defendieron la soberanía nacional el 5 de mayo 
de 1862‖. 
Cada quien que interprete lo que mejor le convenga y que defina si habrá dos Gritos o no. En fin. 
El caso es que ambos gobiernos van a echar la casa por la ventana para los festejos patrios. El gobierno 

municipal, por su parte, será el encargado de organizar la ceremonia del Grito de Independencia en el zócalo 
de la ciudad y el Palacio Municipal. 

Se dice que habrá una cena, una verbena popular y varias sorpresas que harán lucir el zócalo de la ciudad 
como nunca, hasta su máximo esplendor. 
Habrá invitados especiales, actividades para toda la familia, desde las 12 del día, y antojitos mexicanos para 
quienes asistan a la ceremonia del Grito a acompañar a las autoridades a la arenga tradicional para recordar a 
los héroes de la Independencia. 
Por otra parte, el gobierno del estado ya organiza el evento que realizará luego del Grito de Independencia, 

donde habrá un magno concierto en el que actuará la cantante pop, Paulina Rubio, y los artistas de la canción 
vernácula, Pablo Montero y Aída Cuevas. Además, en los Fuertes se realizará un espectáculo de luz, sonido 
y fuegos artificiales. 
Para ello, el gobierno del estado ya realiza la difusión de estos eventos en los parabuses y otros medios de 
publicidad que son de su propiedad. 

El caso es que los más beneficiados en medio de esta organización masiva de actividades programadas por los 
festejos patrios serán los poblanos, quienes tendrán variedad de eventos, en distintos horarios, para festejar la 

noche del 15 de septiembre, como nunca antes. 
Ya sólo falta que el gobierno estatal no clasifique a los invitados, como suele suceder, pues hay que recordar 
que el Desfile del 5 de Mayo pasado, por ejemplo, sólo los VIP lo disfrutaron. 
-------------------- 
* Mala memoria… 
¿Quién entiende a los políticos? 
Y es que con tal de aparecer en las primeras planas de los diarios, de hacer ruido y de ser la nota del día son 

capaces de escupir al cielo. 
De lo contrario, que alguien me explique lo siguiente: 
Ayer, el diputado federal electo del PRI, Enrique Dóger Guerrero, arremetió públicamente -por enésima 
ocasión- contra el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, a quien criticó, supuestamente, por 

no reconocer el triunfo de su partido en los comicios federales pasados. 
Dóger, recordó la reunión de Rivera con Juan Manuel Oliva Ramírez, secretario de Elecciones del CEN del 

PAN, y aseguró que ese encuentro es motivo de un llamado de atención al edil, quien sugirió que recibir a un 
panista en un recinto público es un pecado. 
Sin embargo, el también aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla -por segunda vez- 
olvidó varios hechos que evidencian la ―guerra personal‖ que trae contra el edil poblano. 
Y es que la desmemoria de Dóger le impide recordar que un día después de los comicios federales, en los que 
su tocayo, Enrique Peña Nieto, entonces candidato del PRI, ganó la presidencia de la República, el edil, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157179
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Rivera, ofreció una conferencia de prensa en la que señaló:  
―Una vez terminado el proceso de elección, es momento de reconciliación; por lo que respeto el resultado y 
continuaré trabajando con los diputados federales, senadores y con el presidente electo por el bien de Puebla.  
Invito a todas las fuerzas políticas en nuestro municipio a que renovemos el ánimo, a que con la mira puesta 
en ideales superiores nos concentremos en servir a nuestra ciudad pues así estaremos sirviendo a México‖. 

Rivera Pérez, hizo un llamado a la sociedad poblana a continuar trabajando por Puebla, pues construirla no es 
tarea de una persona o un equipo, sino de todos los habitantes de la ciudad. 
Y remató: ―El diálogo con representantes de distintas fuerzas y ascendencias políticas e ideológicas no me es 
ajeno, por lo que continuaré con el ejercicio de inclusión y de respeto mutuo, tanto en el nivel local, como con 
los otros órdenes de gobierno y con los demás Poderes de la Unión, independientemente de su composición y 

que exige la permanente búsqueda de acuerdos y consensos‖. 
Así que, por favor, que alguien le recuerde esto a Enrique Dóger. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-L%20-ioohy-eyI-GuiEo&id=2107 

 
(Etiqueta con Destino/Luis Alberto González) 
 
Fernando Morales deja el PRI, si no lo apoya el CEN 
Propone a Coldwell que candidaturas sean por consulta 
Con cifras y triunfos frena acusaciones de sus detractores 
Recordé un viejo comercial que dice: 
“Hay quienes ven el vaso medio lleno y quienes lo ven medio vacío” 

¿Por qué esta mención? 
Para las “tribus priistas”….que creo ahora ya son más que las perredistas….el papel de Fernando 

Morales Martínez al frente del PRI ha sido malo, entreguista, sin convicción y no garantiza una elección de 
candidatos a las 217 Presidencias Municipales y los 26 escaños en disputa para las diputaciones en el 2013. 
Lo han acusado de estar bajo las ordenes del gobernador –que no es de su partido-, de ser su amigo, de ser un 
empleado más, de traicionar a los priistas, de que llevará al PRI a perder todo, hasta la dignidad, y de 
pavimentarle el camino con miras a la elección Presidencial de 2018. 

Así, en el pasado proceso electoral fue acusado por el ahora diputado federal electo por Teziutlán, Víctor 
Emmanuel Díaz Palacios, así como por el aspirante y candidato perdedor en el distrito 12 Pablo Fernández 
del Campo, entre otros, “de no apoyarlos y trabajar en su contra durante la campaña”. 
Pero Fernando Morales, cuestionado desde su designación como Delegado Presidente del Comité Directivo 
Estatal, hoy les pone las peras y las manzanas a millones de pesos a los grupos que quieren que deje el PRI, 
para  que ellos se apropien de la dirigencia. 

En las cuentas reales Fernando Morales, como dice el clásico: “Haiga sido, como Haiga sido”  ganó 12 de 
16 diputaciones federales en disputa el pasado 1 de julio, así como las Senadurías, además de que Enrique 

Peña Nieto, sólo perdió, por menos de 3 mil votos y unas décimas porcentuales, “Y no por más de 10 
puntos como ocurrió en los otros estados de la circunscripción como Guerrero, Distrito Federal, 
Morelos y Tlaxcala”, comentó a los columnistas el Delegado dirigente priista. 
Por eso este día Morales Martínez, acudirá a reunirse con el Presidente del Comité  Ejecutivo Nacional del 
PRI, Pedro Joaquín Coldwell, para decirle que sólo se quedará al frente del PRI de Puebla si para la elección 

de candidatos a Presidentes y Diputados se hace con una elección abierta y de consulta a la base, porque de no 
aceptarle esa propuesta dejará el partido. 
Hoy, quiérase o no, Fernando Morales en las cifras dio resultados y puede tener una salida mucho muy digna 
del partido, porqué ganó 14 diputaciones (con las dos plurinominales), dos Senadurías y a Peña Nieto no lo 
vapulearon. 
Su propuesta de hacer consulta a la base significaría tratar de desarticular a “las tribus priistas”. 
De lo contrario, quién lo sustituya y haga designaciones, cobre su lanita por las candidaturas y no gane será 

exhibido como un perdedor, pero además enfrentará un escenario muy complejo contra el PAN, PRD, PT, 
Movimiento Ciudadano, además el nuevo partido estatal Compromiso por Puebla. 

Fernando Morales ya puso la pelota en la cancha del Comité Ejecutivo Nacional y la determinación será 
desde el centro. 
Al final de todo esta situación, aunque dijeran que es agachón y entregado al gobernador, Morales Martínez, 
“por angas ó por mangas” entregó buenos resultados. 

¿Pero que opinan los priistas, panistas y perredistas? 
¿Eh? 
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Busca el Congreso que haya elección fast track de consejeros electorales 
En octubre próximo vence el plazo fatal para ratificar o renovar a los nueve integrantes del Consejo General del 

Instituto Estatal Electoral (IEE). Dada la cercanía de la fecha, ya era hora que el Congreso local debía haber 
iniciado con ese proceso. Pero hasta ayer no había nada. Eso indica que la estrategia que se seguirá será la de 

emitir la convocatoria hasta septiembre para que el plazo de inscripción de aspirantes, su análisis y discusión 
se haga en fast track, y de esa manera se garantice que los seleccionados puedan ser acordes a los intereses 
políticos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y tal vez  del PRI. 
Ayer sesionó la Comisión Permanente del Congreso y en su orden del día no figuraba nada relacionado con la 

renovación del IEE. Y todo indica, que por lo menos la próxima semana tampoco se abordará el tema. 
Mientras en el Poder Legislativo hay un marasmo sobre el tema, en el IEE ha corrido el rumor de que ya surgió 
una primera propuesta, que habría sido elaborada por el secretario ejecutivo, Miguel David Jiménez López, en 
la cual se plantea cuáles de los actuales consejeros podrían ser ratificados y quienes serán rechazados para 
un nuevo periodo, por lo cual habrá que buscar sustitutos. 
Ese mismo rumor indica que la propuesta se entregó al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, y que no estuvo de acuerdo en esa supuesta primera propuesta de ratificaciones y descartes de los 

consejeros del órgano que fungirá como árbitro de la contienda electoral en 2013. 
De ser cierta esa versión, se plantea que mientras en el IEE y el Poder Ejecutivo ya se ―cocina en lo oscurito‖ el 
destino que tendrá el Instituto Estatal Electoral, en el Congreso se omite iniciar con los trabajos que le 

corresponden. Y todo con la intención de que cuando los diputados arranquen con el proceso formal para 
cambiar al Consejo General, posiblemente ya esté decidido quienes serán sus integrantes. 
Según la ruta del proceso que debe seguir el Congreso, la Comisión Permanente debe de formar una Comisión 
Especial de diputados, que a su vez tienen que emitir la convocatoria para inscribir a los aspirantes a ser 

consejeros electorales. 
Posteriormente los integrantes de la  Comisión Especial deben de revisar los documentos de los aspirantes y 
descartar a quienes no reúnen los requisitos. Una posibilidad posterior, es que se entreviste a los finalistas para 
establecer mejores criterios de selección. 
Finalmente en el pleno del Congreso se votará una o dos propuestas de nuevos consejeros y lo que deben ser 
ratificados. De acuerdo a lo que marca la norma, primero se intentaría designar al nuevo Consejo General por 

el consenso de todos los legisladores. Si eso no ocurre, entonces se decidiría por mayoría simple. 
Como se puede observar, es un camino largo el que se debe de recorrer para elegir los nombres de los 
próximos árbitros electorales. Por tanto, si el Congreso sigue aplazando iniciar el tema, se va a dejar muy poco 

tiempo para hacer una selección correcta. 
Todo apunta a que se buscaría reducir a que en menos de una semana se anoten los aspirantes, se revisen sus 
documentos, se analicen sus perfiles y se decida quiénes deben ser los finalistas. 
Al parecer con el propósito de que no haya una verdadera investigación de los prospectos, sobre todo en sus 

relaciones con fuerzas políticas. 
Y que al final queden electos los aspirantes seleccionados en Casa Aguayo y no en el Poder Legislativo. 
Para que los nuevos consejeros sean cercanos a los intereses del grupo político del gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas. 
Así como del Partido Revolucionario Institucional, ya que ahora es la nueva fuerza política con la cual el grupo 
del mandatario buscará llegar a acuerdos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-congreso-que-haya-eleccion-fast-track-de-

consejeros-electorales_id_12669.html 

 
(Editorial) 
 
Pros y contras de un estacionamiento 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez confirmó la creación de un estacionamiento subterráneo que se ubicará a una 
calle del zócalo y la Catedral poblana, y pidió a los comerciantes de las avenidas aledañas no entrar en 
discusiones estériles sobre la oposición a esta obra, pues se trata de resolver un problema urgente, como lo es 
la falta de espacios de estacionamiento en el Centro Histórico. 

Es interesante el planteamiento que hace el ayuntamiento de Puebla, debido a que la falta de espacios para 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-congreso-que-haya-eleccion-fast-track-de-consejeros-electorales_id_12669.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-congreso-que-haya-eleccion-fast-track-de-consejeros-electorales_id_12669.html
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estacionarse es uno de los principales problemas no sólo del primer cuadro, sino de toda la ciudad, debido a 
que los establecimientos que ofrecen el servicio están precariamente habilitados o no tienen cajones suficientes 
para abastecer la demanda. 
Hasta ahora la oferta principal de estacionamientos en el Centro Histórico proviene de la iniciativa privada, pero 
es un hecho que sus servicios no sólo son ineficientes, sino abusivos. 

No obstante la pertinencia del planteamiento hecho por la Comuna, es necesario advertir por lo menos tres 
riesgos que se avizoran en la propuesta: 
1. El lugar en el que se pretende establecer el aparcadero puede suponer riesgos para el patrimonio histórico. 
2. Lejos de desfogar el tránsito vehicular en una zona de por sí conflictiva, lo incentivará. 
3. No se está pensando en una opción de mayor alcance, como construir el estacionamiento fuera de la zona 

monumental. 
Si en verdad se quiere mejorar las condiciones del Centro Histórico, es necesario volver muchas de sus calles 

peatonales, desalentando el uso del automóvil, fomentando las caminatas y estableciendo un sistema de 
transporte público eficiente. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pros-y-contras-de-un-estacionamiento_id_12664.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
A dos días de que se constituya formalmente el nuevo Congreso de la Unión, ya todos los partidos se declaran 
listos para iniciar las actividades legislativas el próximo 1 de septiembre cuando el Presidente Felipe Calderón 

rinda su último informe de gobierno, cuyos promocionales ya aparecen en la televisión nacional. 
Desde la semana pasada quedaron ya las acreditaciones de todos diputados y senadores y el nombramiento de 

sus respectivos coordinadores, es decir, de los hombres fuertes de cada uno de los partidos políticos, de las 
fracciones parlamentarias que tienen presencia en este nuevo Congreso, donde ninguna de ellas tiene 
garantizada la mayoría absoluta, por lo que el PRI requerirá de acuerdos con el PAN para sumar los votos que 
requiera al momento de sacar adelante las iniciativas, ante la segura oposición sistemática que estaría jugando 
el PRD y sus partidos con los que fue en alianza como el PT y Movimiento Ciudadano. 
En el Senado, Emilio Gamboa Patrón es el coordinador de los priístas y uno de los hombres fuertes de Enrique 

Peña Nieto, su estratégica posición para lograr los acuerdos de los que hablamos, será fundamental; por el 
PAN, Ernesto Cordero Arroyo, el que asegura que con 6 mil pesos las familias resuelven sus principales 
necesidades como pago de colegiaturas y pago de casa y auto, cercanísimo al grupo del Presidente saliente; 
Luis Miguel Barbosa por el PRD y Manuel Bartlett por el Partido del Trabajo, quien sobra decirlo, será uno de los 
mayores opositores a las propuestas priístas y quien le dará ―sabor al caldo‖ parlamentario. 
En la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones por el PRI, también es otro de los pilares del equipo de 

Peña Nieto, pieza clave para sacar adelante las reformas anunciadas ya después del 1 de julio y por el PAN a 

Luis Alberto Villareal García quien es miembro fundador de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional, misma 
que hoy preside el poblano Eduardo Rivera Pérez y por el PRD Silvano Aureoles Conejo, identificado con el 
grupo de Amalia García y derrotado en la pasada elección estatal del 2011 en Michoacán, cuando pretendía 
suceder a Leonel Godoy. 
De esta forma, todas las fracciones parlamentarias se declaran ya listas para iniciar uno de los periodos 
legislativos con más observación en la historia, por las altas expectativas generadas a raíz del retorno del PRI a 
Los Pinos.  

Por cierto trascendió que será Jesús Murillo Karam quien coloque la banda presidencial a Enrique Peña Nieto, 
cuando éste acuda ante el Congreso de la Unión a rendir protesta como en Presidente de México para los 
próximos 6 años, el 1 de diciembre, una vez que el Tribunal Electoral lo declare Presidente electo en unos días 
más y acuda a la asunción formal del poder en tres meses. 
CONFETI…Melquiades Morales, todo un viejo lobo de mar…dijo que él ya no cabe en el equipo del nuevo 

presidente de México porque hoy se requiere gente fresca…sin duda, su partido el PRI aprovechará toda la 

experiencia y cualidades que no se encuentran en cualquier personaje como él. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4776 

 
 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pros-y-contras-de-un-estacionamiento_id_12664.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4776
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Los Morales pelearán el PRI de Moreno Valle 
Los principales traidores del PRI en el 2010 se preparan para dar la batalla en el 2013 y principalmente para que 
no les quiten el control del PRI que han puesto a las órdenes de su jefe Rafael Moreno Valle Rosas. 

Me refiero a Melquiades Morales Flores y su hijo Fernando Morales Martínez, quienes ayer filtraron una reunión 
que tuvieron para ser entrevistados y enviar un mensaje en el sentido de que hoy más que nunca, están juntos 
y unidos para tener el control del PRI. 
Nadie debe confiarse de las palabras que dijo el sexagenario político en el sentido de que no le interesaba la 
política, pus era un ―político viejo‖. 

Más falso que nada. 
Melquiades ha tenido todo tipo de poder durante sus últimos 30 años y así espera morir, aunque para ello tenga 

que impedir el paso a nuevas generaciones de políticos que no tienen tantos compromisos y mañas como él. 
Hijos, hermanos, yernos, compadres, amigos y todo lo que huele a él, han recibido todo tipo de beneficios. 
Por su parte, Fernando se aferra a continuar en el PRI a pesar que la dirigencia nacional y el presidente electo 
Enrique Peña Nieto, saben que una de sus tantas adicciones es servirle a Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador 
de Puebla a quien apoyaron en el 2010 para derrotar a los intereses de Mario Marín que veían en la persona de 
Javier López Zavala. 
La familia Morales le ha hecho tanto daño al PRI pero parece que prefieren verlo muerto a que recupera Puebla 

que está en manos de Moreno Valle, pues piensan perpetrarse en el poder con el ex secretario de Finanzas en el 
sexenio melquiadista. 
Lejos quedaron las mentadas y los reproches de Fernando contra su padre, quien a pesar de no haberle dado 
tiempo, le entregó poder absoluto durante su mandato para lograr amasar una fortuna considerable que raya en 

lo grotesco. 
Hoy el objetivo es cerrar filas en torno a Rafael Moreno Valle Rosas para que desde el CEN del PRI o la misma 

Presidencia que encabezará Peña Nieto, no le quiten el control del mismo porque podrían truncar sus 
aspiraciones rumbo l 2018. 
Abusos y corrupción del alcalde de Izúcar de Matamoros 
Sr .Fabián le saludamos afectuosamente desde Izucar de Matamoros, Pue.  
Somos trabajadores de la actual administración que a estas alturas esta en entredicho nuestro trabajo, debido a 
los problemas que aun existen en cuanto al manejo de recursos de esta administración. 
A muchos de nuestros compañeros se les ha despedido injustificadamente, aun a pesar de que desempeñaban 

actividades, y otros estamos en espera de que nos despida, en días pasados despidió a una de nuestras 
compañeras, sin haber razón ni motivos,compañera que dependia de este trabajo y sus hijos. 
Sin embargo si usted se da una vuelta vera varios sujetos que cobran mensualmente sin hacer nada, su trabajo 
solo pasearse por la presidencia municipal. Esto cuesta alrededor de 25 o 30 mil pesos mensuales cuando se le 

cuestiona al actual edil esta manifiesta que son compromisos políticos. 
O en el caso de los regidores que cobran más de 40,000 pesos mensuales y apartes disponen de canonjías para 
administrar recursos a través de la obra pública o del comercio. 

Debemos decirle que al interior del municipio Existe gran inconformidad de parte de los ciudadanos así como 
inspectores y Presidentes Auxiliares a grado tal que en próximos días se puede dar otro movimiento para 
denunciar ante el gobierno estatal , las anomalías que siguen permeando nuestro municipio. 
Las inconformidades radican primero en que nuestro edil no quiere ya dar los apoyos económicos mensuales con 
los que se comprometió, aduciendo que no tiene recursos. 
Como no va tener recursos si cada regidor recibe entre 30,000 y 45,000 con sueldo y gastos personales que les 

otorga para mantenerlos contentos. 
Inconformidad porque se rumora que con el afán de que a este le aprobaran sus cuentas publicas, entrego 
recursos públicos a un grupo de regidores encabezado por el C. Bernabé Martínez González, mismo que se 
desempeña como regidor de grupos vulnerables y que hoy cacarea a los cuatro vientos que él es que decide a 
que presidente auxiliar o a que comunidad se le da obra publica. 

Esto a cambio de su silencio y de aprobar las cuentas publicas de este, se sabe que el actual edil le entrego mas 
de 30 obras para que este decidiera quien las ejecute y en donde se ejecute. Y lógico como consecuencia ser el 

benefactor directo de los diezmos que generen estas obras, diezmos que de acuerdo a comentarios de sus 
achichincles van entre el 12 y 15 % y por adelantado. 
Tal ves este sujeto dirá que es difamación, no faltara alguien que aparezca y lo desmienta sino que interés 
tendría el quitarle la obra al presidente para ejecutarla, aun a sabiendas que están violando la ley de servidores 
públicos. 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Inconformidad de vecinos y autoridades porque este el C. Bernabé Martínez Gonzales regidor de grupos 
vulnerables, es el principal promotor e incentivador de la pavimentación de las calles de la zona de 
tolerancia,(burdel) cuando al interior del municipio hay muchas calles en malas condiciones. 
Lo mas lamentable del caso es que a esta fecha este sujeto con sus seudo empresarios de la construcción no 
avanza en ninguna de las obras donde este y sus seguidores dieron banderazos de inicio. 

Por esta actitud de todos conocida en el municipio y que en lo particular le invitamos a usted a comprobarla, 
varios ciudadanos, Presidentes auxiliares e inspectores municipales han manifestado su inconformidad al actual 
edil, por sus abusos y por permitirle a este sujeto decidir arbitrariamente en la ejecución de obra publica, 
cuando este no ejecuta ni tan siquiera la cartera de reg. De obras. 
Los presidentes aux. e inspectores han manifestado que ellos tienen mas facultades para ejecutar su propia obra 

y de esta manera limpiar la corrupción que se esta dando al interior de esta administración. 
Ojala el gobierno del estado intervenga para regular estas anomalías .y se investigue la actitud del actual 

regidor de grupos vulnerables quien se siente todopoderoso, mismo que ya le gusto el manejo de recursos 
públicos para enriquecerse de manera ilícita. 
El año pasado él fue el responsable de la aplicación y aterrizaje del programa de techo y piso digno, mismo que 
hasta la fecha no ha demostrado en donde quedaron muchos recursos de este programa ,o en muchos casos en 
varias colonias esto recursos quedaron en manos de una sola familia, solo basta preguntar a varios inspectores 
a quienes solo les pedía fotos de techos o pisos ,. 
Este Sujeto tiene malos antecedentes ya que cada que ocupa cargos a tratado de beneficiarse y si hay duda solo 

hay que investigar su paso, cuando fue residente en la sedeso en la región de Izucar. De eso ya tendrá usted 
datos fidedignos. 
En estos días recibirá mas recursos ya que de sedesol federal entregaran miles de acciones en nuestro 
municipio, de piso digno que pararan en manos de sus incondicionales si no se le detiene a tiempo. 

Mientras estos sujetos hacen y deshacen con los dineros públicos aparte de su sueldo que supera los 40,000 
pesos a varios compañeros se les ha despedido injustificadamente y a muchos de nosotros se nos ha recortado 

el salario y en otros casos estamos en espera de que se nos despida cuando hay suficiente solo falta aplicarlo 
bien. 
Tal ves el edil esta confiado que en el segundo informe hoy los paleros que ayer le criticaron lo aplaudirán, sin 
embargo será el pueblo el que cuestione a todos en el próximo informe. 
Sr. Fabián le agradecemos su atención y esperamos contar con nuestro trabajo en días posteriores y que no se 
nos despida ,la amenaza esta latente de parte del actual edil, aun a pesar de esto le estaremos enviando a 
usted mas datos posteriormente para que usted vea que no mentimos ,vera usted el manejo sucio que se da en 

la actual administración en materia de recursos propios ,quienes y cuantos son los proveedores y relación que 
existe con quien gobierna ,así mismo le daremos datos de la obra publica conocerá usted cuantos constructores 
son ,quien los cobija y cuantos son favorecidos con gran cantidad obras al mismo tiempo. 
Izucar sigue siendo la tierra de oportunidades (para ladrones, rateros y sinvergüenzas como estos sujetos que 

lucran con los dineros públicos). 
Ojala el gobierno del estado intervenga 
Izucar en próximos días va dar mucho que hablar. 

Ojala no publique usted mi correo, tenga usted la seguridad que no le mentimos. Le agradecemos mucho el 
atendernos. http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Un gobernador que somete al PAN 
Esta semana inicia con la declaratoria abierta de guerra del morenovallismo en contra del Partido Acción 
Nacional, tras la dirigencia estatal. Blanca Jiménez Castillo se prepara para abordar a su partido y entregar el 

control absoluto a su jefe: el gobernador. Desde la residencia oficial, se diseñó la estrategia para quitar de la 
dirigencia a Juan Carlos Mondragon y colocar a una incondicional, en la persona de la diputada federal electa por 
el IX distrito de esta capital. 

Es claro que Mondragon y sus seguidores son un estorbo para los planes expansionistas del gobernador. El PAN 
es sólo un instrumento para el acceso al poder e igualmente desechable cuando se ha logrado el objetivo. 
El Partido como tal, es necesario para el gobernador sólo para que otorgue las siglas, porque para el ejercicio 
del poder, está visto que los panistas no sólo ha sido relegados, humillados, vapuleados y ninguneados, sino que 

ignorados cuando se atreven a querer opinar. 
Pues bien, los panistas tienen la gran oportunidad histórica de recuperar el Partido o terminar de perderlo para 
lo que resta del sexenio. A cambio de recuperarlo, corren el riesgo de perder elecciones en los municipios y 
distritos más importantes, pues es claro que tendrán al gobernador como su adversario y enemigo en caso de 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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que Mondragon se quede en la dirigencia. 
Los panistas saben que, si impiden que el gobernador designe al candidato a la presidencia municipal de Puebla 
y unos cuantos diputados, entonces lo sumarán a la lista de enemigos a vencer. Está claro que Rafael quiere el 
control del Partido Acción Nacional y en caso de no tenerlo, buscará aliarse al Partido Revolucionario 
Institucional. 

En pocas palabras: o los candidatos del PAN son suyos o el PAN pasará a ser Partido de oposición en Puebla. 
Ahora bien, el PRI está dispuesto a encontrar aliados para consolidar a Enrique Peña Nieto como un Presidente 
que también gana elecciones intermedias. Para Peña, ganar en la mayoría de las presidencias municipales de 
Puebla durante el año 2013, es una prioridad por dos razones: 
1.- Un Presidente no puede perder su primera elección local como mandatario a 7 meses a haber asumido el 

poder. Sería ridículo que el PAN le ganara. Ridículo pues, que Peña volviera a perder Puebla y 
2.- Tener autoridad política en la mayoría de las presidencias municipales y los diputados, ofrece un margen de 

maniobra para el ejercicio del poder y sobre todo, pensando en la sucesión. Sí, aunque se vea muy lejos, ya se 
debe ir tejiendo para el 2018. 
Ahora bien ¿qué le conviene al gobernador? Sencillo pues: controlar al PAN. 
El Verdugo 
Todas las batallas internas en el PAN las ha ganado el gobernador. Los panistas no le sirven ni para el arranque. 
El Verdugo dice: cuando Rafael gana, el panista muere. 
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Entre el cinismo y la traición 
Aceptar la nominación de Nueva Alianza a diputado federal por Zacatlán para perder profundizó el cinismo con el 
que actualmente se maneja el exsecretario de Educación Pública marinista, Darío Carmona, quien ya raya en lo 
ridículo cuando afirma que a pesar de que contrató al destacado penalista Florentino Téllez para que defendiera 
a los funcionarios cercanos a su administración, la Contraloría procedió legalmente y determinó la inhabilitación 

por manejos irregulares de Jorge Trejo Carmona, su exdirector de Recursos Financieros y en los hechos su 
cómplice. 
Ahora presume el supuesto neoaliancista que el ex funcionario inhabilitado resultó un excelente operador de sus 
negocios privados en el sector de la construcción, y estos apasionados beneficiarios del marinismo tienen ya 
contratos de obra con el gobierno federal y afirman sin empacho que estén por realizar jugosos contratos en 
otros estados al cobijo de las siglas de su partido y sus proyectos de crecimiento serán visibles al momento que 

asuma el poder el próximo gobierno federal, porque además, presume, siguen siendo priístas. 
Hace sus cuentas alegres y considera que fue mejor la inhabilitación ya que a través de terceros, en palabras 
del propio Carmona, se preparan para dar asesoría sobre administración financiera a la misma SEP estatal 
porque ellos poseen la patente sobre los sistemas financieros con información estratégica que extrajeron en su 
tiempo cuando manejaban la dependencia a su antojo y ahora le escamotean la información a la administración 
actual, acierto que el exsecretario otorga al inefable y corrupto Trejo Carmona. 
Darío presume de su talento para los negocios y de operar impunemente al amparo de sus compromisos con el 

yerno de la maestra Elba Esther Gordillo, Fernando González, ya que goza aún de privilegios y canonjías, como 
cobrar con sus claves de tiempo completo sin solicitar permisos para hacer campaña; cuenta con un sequito de 
profesores comisionados a su disposición apoyado por el SNTE; presume de dar línea a los líderes de la 51 y 23; 
posee los REVOES para operar escuelas ―patito‖ de educación básica y superior –algunas con demandas de 
alumnos y padres de familia-; y que es un camaleón que buscó una diputación federal sin dejar de ser priista. 
Sólo falta que presuma de ser el ideólogo de Compromiso por Puebla, cuando en la campaña estatal del 2010 él 

y los funcionarios de la SEP que le eran más cercanos no se cansaban de afirmar que era preferible trabajar con 

Zavala, que no le merecía respeto intelectual, que permitir que ganara Moreno Valle. 
Ejemplos de esos funcionarios de Carmona que siguen cobrando en la estructura SEP es el caso de su asesor 
Jorge Muñoz Carballeda, exdirector de recursos humanos y su  amigo personal, quien es investigado por el 
Órgano de Fiscalización Superior  por las cuentas no muy claras que dejó en Educación Pública. 
No hay que buscar mucho para descubrir a esos políticos de temporal que están dispuestos a olvidar sus 
lealtades y participar de la feria de traiciones, tanto que ya se olvidó de su ex jefe Marín y ahora se dedica a 

explotar su relación con un familiar de la dirigente vitalicia del magisterio y a su sombra medrar y hacer 
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negocios, porque lo suyo no es la educación. 
http://www.ngpuebla.com/node/37428#.UDyvs8HiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 

Si hay resentimiento contra el empresario Carlos Slim por sus críticas y el apoyo a sus opositores este lo guarda 
en el fondo de su corazón el presidente Felipe Calderón, tanto que la federación decidió que resolverá antes de 
concluir, en no más de dos meses, el caso de los permisos para la explotación de la mina Espejeras en Tetela de 
Ocampo, concesionada a la minera Frisco.  
Hay elementos técnicos pero también políticos, amén de la protesta social por el proyecto, para que la 

Procuraduría Federal de Protección al Ambiente sancione a la empresa del magnate Slim pero además emita un 
dictamen negativo para que explote la mina de oro en la sierra norte de Puebla, que no es la única que tiene 

concesionada en la región.  
Frisco tiene quince días para contestar y posteriormente cuenta con otros 45 días la Profepa para que emita su 
dictamen, que por lo visto hasta ahora no será favorable para el propietario del grupo Carso y es que además 
hay indicios de que Slim está detrás del presidente del grupo MVS en el tema de la licitación de la banda ancha 
2.5.  
@  
El diputado local por Tepeaca David Huerta aún no ha entendido que lo mejor que sabe hacer es manejar en las 

campañas la propaganda de los pepcilindros, las camisetas, los llaveros y las gorras, como sucedió en las 
pasadas federales, porque en estrategia política está reprobado.  
Su torpeza es tal que deja sus huellas en lo que cree que son jugadas (maestras) perversas en contra de sus 
compañeros de partido, como si en la misma Cámara o en el Poder Ejecutivo lo pudieran tomar en serio. Es de 

lo más pobre del zavalismo, a quien en realidad debe su diputación, e intelectualmente de lo menos talentoso 
que hay en el Congreso. Que pena.  

@  
La Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de su Delegación en Puebla, hace un llamado a los poblanos que 
entre los años 2008 y 2009 trabajaron para la empresa estadounidense ―Escamilla and Sons‖ de Yuma en 
Arizona, para que acudan a sus oficinas de Parque Milenium de esta ciudad y reciban la información que les 
permita recuperar parte de los160 mil dólares retenidos indebidamente de sus salarios.  
Estos recursos se obtuvieron como resultado de una auditoría practicada por el Departamento de Trabajo de los 
Estados Unidos y deben ser reintegrados a quienes les retuvieron ilegalmente esos recursos de sus ingresos  

Por otra parte, Relaciones Exteriores trata de localizar al señor Oscar Campechano Rosales, padre del menor 
Oscar Campechano Balderas, quien tiene la oportunidad de regularizar su estancia en la Unión Americana; en 
ambos casos la orientación se brinda en el área de Protección Consular en las mismas oficinas de Parque 
Milenium en la zona de Angelópolis. 

@  
Ya se supo que los grupos tradicionales de Acción Nacional en San Andrés Cholula, municipio gobernado por los 
panistas los últimos 16 años, impulsan -como sucesor de Miguel Ángel Huepa- a Rogelio Rojas Formaceo. 

Rojas fungió como síndico municipal durante el ayuntamiento que presidió Eliuth Solís Tototzintle y es uno de 
los panistas que ya está en precampaña para obtener la candidatura a la alcaldía de San Andrés Cholula. Eso de 
esperar los tiempos que marca el partido, es un dicho viejo que repiten los políticos pero nadie respeta. A otros 
con ese cuento. 
http://www.ngpuebla.com/node/37429#.UDyv98HiaNY 
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